© Média 1000, 2003

ISBN 978-2-74482-601-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Ce mois-ci, nous rééditons pour vous un petit chef-d’œuvre ; publié en 1991, il était introuvable depuis plus de dix ans. L’ayant relu par hasard, je me suis dit que c’était vraiment dommage d’en priver ceux de nos lecteurs qui ne l’ont pas encore lu. Et donc, le voici. Vous m’en donnerez des nouvelles. Quel dommage que Marie-Catherine Blandini n’ait pas écrit d’autres livres dans ce genre. Elle avait vraiment le sens de ce qui pique au vif la libido.

« Voici, écrivais-je alors, une histoire de soumission pure et dure comme seules les femmes savent en mitonner. »

Ensuite, je parlais un peu des problèmes de diffusion de l’époque, ce qui est sans intérêt pour nos lecteurs actuels. En revanche, ce qui n’a pas vieilli, la lettre que j’y donnais en exemple, d’un de nos fanatiques lecteurs de ces temps lointains. Je vous la recopie telle quelle, vous verrez que ce lecteur ne se contentait pas de lire, il « pratiquait » aussi. Lisez plutôt :

« Cher Esparbec, je possède la collection entière des « Interdits » que j’ai achetés au fur et à mesure et qui m’ont procuré à moi et à mes diverses compagnes des moments bien agréables. On y trouve non seulement d’excellentes idées et incitations, mais ils sont si bien écrits que le plaisir littéraire n’est pas absent de ces lectures. Comme vous, cher Esparbec, je suis assez « pervers et un peu sadique ». Vous citez souvent ces termes.

Une suggestion : Paris – et la Côte d’Azur et Biarritz et même la Bretagne – sont en été un champ de chasse magnifique aux belles étrangères. Américaines, Anglaises et surtout Allemandes. Et parmi toutes ces « touristes » les femmes de 35 à 45 et même 50 ans, viennent chez nous pour être baisées et jouir, jouir, jouir. Elles cherchent des amants français ou « latins » (comme les appellent les Américaines). D’année en année je m’en donne à cœur joie. Je ne sais littéralement pas où donner de la queue pendant les cinq mois (de mai à septembre). Il n’y a qu’à se pencher ou à croiser leurs regards quand elles sont assises dans les cafés, seules ou accompagnées, et quatre fois sur cinq ça marche comme le tonnerre de Dieu et souvent dans les mêmes conditions que dans les « Interdits » susmentionnés. Pourquoi « Les Interdits » ne consacreraient-ils pas quelques titres à ces belles étrangères ? »

« Pourquoi pas, en effet, mon cher M.G., lui répondis-je à l’époque, et pourquoi ne commenceriez vous pas le premier ? Je n’ai jamais reçu de réponse. Si M.G. est toujours de ce monde, et s’il lit cette nouvelle édition, j’aimerai bien qu’il m’envoie un petit mot.

A bientôt amis, amies (Et n’oubliez pas les Introuvables !)

 E.

CHAPITRE PREMIER

Claudine Robin suivit des yeux l’avion qui emportait son mari Philippe vers l’Afrique. Il disparut dans le ciel sans nuage au-dessus de Lyon. La jeune femme quitta l’aérogare, reprit sa 205 au parking et roula vers le Nord. Les Robin habitaient dans une petite ville que l’agglomération lyonnaise avait rejointe et transformée en banlieue, à force de grands ensembles, de zones pavillonnaires et de centres commerciaux. Claudine y était née et revenue après son mariage, seize ans auparavant. Elle avait peine à la reconnaître, du haut de la colline résidentielle où elle et son mari avaient acheté un appartement.

Philippe travaillait pour une grosse entreprise lyonnaise de travaux publics, Claudine élevait leurs deux filles. L’aînée était maintenant au lycée, la seconde y entrerait à la prochaine rentrée scolaire. Une semaine plus tôt, elles étaient parties ensemble en Angleterre pour un séjour linguistique. En arrivant chez elle, Claudine réalisa que pour la première fois depuis la naissance des enfants, elle se retrouvait seule. Philippe lui avait proposé, en prévision de ce mois de juillet où il devait s’absenter, de prendre de vraies vacances, « en célibataire ».

— Cela te ferait du bien de te dépayser, ma chérie, avait-il insisté en lui montrant des brochures de différents clubs. Tu pourrais faire des rencontres, t’amuser...

Elle avait refusé, préférant attendre son retour et celui de leurs filles pour aller passer le mois d’août dans leur maison en Savoie. Comme d’habitude...

— Tu es trop casanière, tu n’as pas envie d’un peu de changement ? Les filles sont grandes, maintenant, tu pourrais en profiter...

— Ces clubs de vacances, pour une femme seule, tu trouves cela bien convenable ? On y va pour chercher l’aventure...

— Et pourquoi pas ?

— Tu ne me suggères tout de même pas de profiter de ton absence pour... pour...

— Te dévergonder un peu ?

Il plaisantait, sans doute, mais elle s’était offusquée, comme toujours quand il avait l’air de lui reprocher ses « principes », sa « morale tellement vieux jeu ».

— Ça suffit! avait-elle conclu, tu sais bien que ce n’est pas mon genre. Tu devrais t’en féliciter.

Au lieu de cela, il avait semblé très contrarié. C’était deux mois auparavant, il n’avait pas remis la question sur le tapis. Au moment de la quitter, à l’aéroport, il lui avait dit avec une drôle d’expression

— Tu ne vas pas t’ennuyer, au moins ?

— Mais non, rassure-toi.

— La plupart de nos amis sont partis en congé.

— Ne t’inquiète pas...

— Je ne m’inquiète pas du tout, tu trouveras bien l’occasion de te distraire.

Elle avait haussé les épaules. Philippe semblait particulièrement réjoui, alors que cette longue séparation effrayait tout à coup Claudine. Il avait ajouté :

— N’oublie pas qu’Isabelle et Alain t’ont invitée ce week-end. Tu iras, n’est-ce pas ?

— Oui, je leur ai promis.

— Alain serait très fâché que tu leur fasses faux bond...

Elle s’en doutait. Alain était négociant en vins sur les quais de Saône. Claudine n’aimait guère la façon dont il la regardait, avec une insistance qui la mettait mal à l’aise. Et les histoires scabreuses qu’il racontait volontiers, qui faisaient glousser Isabelle et briller le regard de Philippe, la choquaient. Alain en rajoutait à plaisir, riant de la faire rougir. Trop bien élevée pour faire un scandale, elle préférait fuir ces conversations de fin de repas bien arrosé. Sans pour autant s’empêcher de tendre l’oreille aux anecdotes salaces d’Alain.

— J’ai encore effarouché ta femme, mon pauvre Philippe! s’esclaffait-il. Ecoute ce qui est arrivé à un collègue à la foire de Paris, l’autre jour...

Il parlait assez fort pour que Claudine entende de la cuisine. Elle rougissait de plus belle, dégoûtée de ces aventures honteuses.

— Tu imagines pareille salope! Qui pourrait s’en douter... ? concluait Alain après son récit.

En venant chez le couple ce samedi soir-là, trois jours après le départ de son mari, Claudine s’en voulait de repenser à ces histoires. Il y avait de nombreux invités à cette petite fête, disséminés dans la villa et le jardin, et elle comptait bien éviter les attentions d’Alain. Isabelle l’avait accueillie avec son entrain habituel, lui présentant une foule de gens qu’elle ne connaissait pas. Plusieurs d’entre eux, à son étonnement, lui parlèrent de Philippe.

— Vous ne voulez jamais l’accompagner quand nous sortons, lui dit Alain, ne vous étonnez pas qu’on vous connaisse si peu...

Elle admit que c’était vrai. Issu d’une famille de viticulteurs du Beaujolais, Philippe avait conservé des attaches dans ce milieu, et faisait partie avec Alain de clubs d’amis du vin et autres confréries qu’elle ne connaissait que de réputation.

— Je sais bien que vous ne buvez pas, Claudine, mais goûtez-moi ça quand même, continua Alain en lui tendant un verre dégustation.

Elle y trempa ses lèvres. Il lui avait pris le bras de biais, tout en remontant sa main vers son aisselle, il lorgnait ses seins par l’échancrure de sa veste de tailleur. Le tissu léger bâillait sur son corsage. Elle pensa qu’elle n’aurait pas dû mettre celui-là, un cadeau de son mari, trop transparent à son goût. Les phalanges d’Alain lui frôlaient l’attache du sein. Pour se donner une contenance, elle vida son verre et le lui rendit. Il accentua néanmoins sa pression, lui soufflant dans le cou son haleine forte.

— On vous appelle là-bas, au barbecue, dit-elle précipitamment.

Il la lâcha. Soulagée, elle rajusta sa veste. Ses pommettes avaient rosi. Elle croisa le regard d’Isabelle, et détourna la tête, gênée. La maîtresse de maison la rejoignit et passa son bras sur son épaule.

— Ne fais pas cette tête, tu connais Alain! C’est de ta faute, aussi, si tu l’excites comme ça.

— Comment, de ma faute ? s’indigna Claudine.

— Rien ne le fait plus bander que les saintes nitouches dans ton genre, que veux-tu...

Claudine se dégagea, raide et pâle. La familiarité de son amie la choquait parfois, mais là, elle dépassait les bornes. Et ce langage... Elle avait bu, sans doute... Avant de trouver une réplique, Claudine reçut un baiser humide sur la joue, une bouffée de parfum au visage, et cette recommandation enjouée d’Isabelle :

— Les hommes te regardent, profites-en, idiote! Ton mari n’est pas là !

Elle resta coite tandis que son amie s’éloignait. Deux hommes seuls la fixaient, en effet. Elle leur tourna le dos et marcha vers le buffet installé sur la terrasse. Elle avait soudain chaud, et très soif. Elle but trop vite un verre de vin rouge frais et sursauta quand on lui toucha le bras. Le jeune homme brun frisé ne lui avait pas été présenté, mais elle l’avait remarqué un peu plus tôt, qui l’observait avec insistance. Un sourire narquois aux lèvres, il lui tendait un Kleenex.

— Vous avez du rouge sur la joue, madame...

Elle ne comprit pas. Avec un aplomb qui la laissa sans réaction, il essuya lui-même les traces de rouge, tout en murmurant, les yeux dans les siens :

— Ça fait mauvais effet, sur votre peau de blonde...

Elle s’écarta, le remercia sèchement et quitta la terrasse, furieuse contre Isabelle, contre ce jeune insolent et contre elle-même. Le vin lui tournait la tête, la nuit tombait mais il faisait encore chaud. Le jeune homme suivait des yeux sa silhouette, elle en était sûre. D’un coup d’œil derrière elle, elle s’assura qu’il n’avait pas le culot de lui emboîter le pas. Elle ne l’aperçut nulle part et en fut bizarrement déçue. Elle s’assit à l’écart sur une balancelle, à l’abri d’un bouquet d’arbres et s’éventa avec son mouchoir. Son mari lui manquait, tout à coup. Elle respira plus vite, écartant les pans de sa veste. Une mollesse s’emparait de son corps, l’empêchant de partir, de rentrer chez elle. Elle craignait aussi de conduire alors qu’elle se sentait un peu ivre.

Une main se posa soudain sur son épaule, entre le col de son tailleur et son corsage. Elle se débattit vivement, repoussant le bras qui la maintenait contre le dossier de la balancelle. Penché au-dessus d’elle, hilare, Alain s’écria :

— Je vous ai fait peur ? Ce n’est que moi !

Il sentait le vin et la sueur, il était en manches de chemise. Sa main glissa sous le corsage de Claudine.

— Alain! Vous êtes fou, arrêtez !

Il lui empauma un sein, baissant son visage sanguin vers le sien. Le mouvement brusque de la balancelle empêcha Claudine de se remettre debout. Elle glissa sur le côté, sa jupe droite entravant ses jambes.

— Lâchez-moi !

Il lui tripotait les seins tout en cherchant à l’embrasser. Elle sentit ses lèvres mouillées sur les siennes, sa langue qui pénétrait sa bouche. Une voix appela, non loin d’eux :

— Alain !

Elle suffoqua et à l’aveuglette, griffa le bras qui la coinçait. Alain la libéra en poussant un cri surpris. Claudine glissa sur le siège. Isabelle apparut devant eux.

— Ah tu es là, je...

Elle reconnut Claudine affalée, la jupe relevée sur ses cuisses, le corsage ouvert, hors d’haleine. Son mari se redressait en bredouillant.

— Eh bien, si je m’attendais... joli tableau! On a besoin de tes services, Alain.

Celui-ci s’éclipsait déjà, avec un regard furibond pour Claudine. Elle se releva et remit de l’ordre dans sa tenue.

— Isabelle, ne crois pas...

— Mais je ne crois rien, ma chérie, je vois que tu suis mes conseils et que tu t’offres du bon temps... Bravo!

Son sourire était forcé et sa voix sonnait faux.

— Alain m’a...

— Tu caches bien ton jeu, en tout cas! Tu as perdu un bouton de ton corsage...

Interdite et affreusement gênée, Claudine voulut s’expliquer, mais Isabelle s’éloigna rapidement.

— Excuse-moi, j’ai à faire, on en reparlera... Remets-toi!

— Je rentre! dit Claudine d’une voix faible.

Elle se dirigea vers la grille, encore essoufflée, les jambes molles. Une voix dit derrière elle :

— Vous partez déjà ?

C’était le jeune homme brun. Il la rattrapa.

— Je... je ne me sens pas bien.

— Vous allez vers le centre ? Je suis à pied.

Elle s’en fichait mais il la suivit, lui prenant le bras alors qu’elle trébuchait sur le trottoir.

— Vous avez un peu trop bu, ce n’est pas prudent de conduire...

— Mais...

— Soyez raisonnable, je vais vous déposer chez vous.

Elle voulait refuser, mais il lui prit ses clés des mains, ouvrit la portière passager et la poussa dans la 205.

— Ne discutez pas, c’est pour votre bien.

Il s’assit au volant, démarra.

— Je ne sais même pas...

— Appelez-moi Monsieur, madame Robin.

Elle le regarda, interdite. Il avait prononcé le mot « Monsieur » comme s’il s’agissait d’un nom propre.

Il lui tendit à nouveau un Kleenex.

— Essuyez-vous, vous êtes en sueur.

Ses manières la sidéraient. Elle se tamponna le visage.

— Je n’ai pas l’habitude de boire, et...

— Ni de vous faire embrasser par surprise! Votre ami Alain est un peu frustre...

Elle en eut le souffle coupé. Une moto les dépassa, plein phares, illuminant le visage du garçon. Il souriait d’un air doucement ironique.

— Ce n’est pas des façons, avec une femme comme vous.

Elle froissait le Kleenex dans sa main.

— Vous ne vous essuyez pas là... ? dit-il en posant sa main sur son genou, et en remontant sur sa cuisse.

Elle se recula contre la portière, subitement effrayée.

— Qu’est-ce que vous voulez ? Stoppez, laissez-moi...

Elle ne reconnut pas l’avenue déserte où ils roulaient. Elle se mit à trembler. Il prit une rue transversale.

— Comme vous voulez, Claudine. Vous ne vous sentez pas bien ?

Il vira deux fois encore, ralentit.

— Où sommes-nous ? murmura-t-elle.

La voiture s’arrêta dans une petite rue sombre, le long d’une palissade de chantier.

Claudine suait, ses idées se brouillaient. Elle essaya d’ouvrir la portière, en vain. Tourné vers elle, il la prit par la nuque.

— Ne me touchez pas... non!

Il l’attira vers lui. Le cerveau de Claudine se révoltait, mais son corps ne résistait pas. Elle resserra les cuisses sur la main qui se faufilait entre elles, mais son buste fléchit, s’écrasa contre le torse du garçon. Sa volonté l’abandonnait. Ses lèvres s’entrouvrirent et il l’embrassa doucement, profondément, la caressant sous sa jupe. Il s’écarta pour la fixer et alluma le plafonnier. Elle soufflait bruyamment, de la salive coulait sur son menton.

— Retrousse ta jupe, écarte les jambes.

Elle fit non de la tête, les yeux vagues, mais il lui prit la main, la plaqua sur l’ourlet de sa jupe et elle suivit le mouvement qu’il imprimait, tirant le tissu sur ses cuisses nues, jusqu’au pli de l’aine.

— Soulève tes reins...

Le regard de Claudine s’affolait. En même temps que le siège basculait en arrière, elle sentait sa jupe remontée dans son dos. Penché au-dessus d’elle, le jeune homme la déculotta. Il la força à ouvrir les cuisses. Tous leurs gestes semblaient ralentis, décomposés, et en même temps tout se déroulait trop vite pour Claudine, la privant de réaction. Elle battit des paupières. Un éclat de lumière l’aveugla. Cela venait de l’extérieur. Elle ne réalisa qu’il s’agissait d’un flash qu’au deuxième éclair. Dehors une silhouette se penchait sur la vitre ouverte. Mais déjà on la retournait. Elle était molle comme une chiffe, le courant d’air sur ses fesses nues lui donnait la chair de poule. Ses seins pendaient entre les pans de son corsage ouvert, son soutien-gorge déchiré gisait par terre, avec son slip. Des mains couraient sur elle, la forçant à relever la tête. D’autres flashes l’aveuglèrent. Elle perdit le fil, seulement consciente d’être manipulée comme un pantin, comme une marionnette...

*
*     *

Claudine reprit ses esprits chez elle, le lendemain matin, la bouche pâteuse. Elle était couchée nue sur son lit, et ne se souvenait de rien, après son départ de la villa d’Isabelle. Elle se précipita dans l’appartement, en fit le tour, trouva son sac à main dans le salon. Rien n’y manquait, on s’était contenté de tirer la porte en partant. On... ? Elle se rappelait le visage de « Monsieur », son sourire ironique et cruel. Elle songea d’abord à appeler Isabelle, mais ce qui s’était passé avec Alain l’en dissuada. Que lui était-il donc arrivé, au long de cette soirée ? En enfilant une robe d’intérieur, elle se passa une main entre les cuisses. Son ventre était moite, ses fins poils blonds collés aux bourrelets de sa fente. Elle sentit sa propre odeur et courut se laver. Elle eut beau frotter son corps, les images floues dans sa tête continuaient de la harceler. Pas des images de cauchemar, des sensations de plaisir interdit, d’abandon malsain. Oppressée, elle s’habilla et descendit au parking de la résidence. La 205 était là, l’intérieur imprégné d’un lourd parfum de chair. Son dégoût se mêlait de trouble, tandis qu’elle se penchait sur la tache humide du siège passager. Elle ne vit nulle part ses sous-vêtements, mais trouva sur le plancher, à l’avant, le Kleenex que lui avait tendu l’inconnu. Elle le huma longuement. Aux relents de parfum et de rouge à lèvres s’ajoutait une autre odeur étrange. On l’avait droguée avec ça... En même temps qu’elle le devinait, un léger vertige s’empara d’elle. Elle remonta vite dans l’appartement.

Plus tard dans la journée, elle se lava à nouveau. Malgré ses efforts, elle restait indécise et molle, en attente de quelque chose.

Elle eut un pressentiment le lendemain en ouvrant sa boîte à lettres. L’enveloppe kraft serrée contre elle, elle remonta. Elle verrouilla l’appartement avant d’ouvrir. Des photos glissèrent sur la table. Rien d’autre. Le cœur battant, elle les étala. Elle s’y montrait à demi nue dans sa voiture, écartant les cuisses, le sexe visible, la bouche entrouverte ; sur un autre cliché elle exposait ses fesses, comprimant ses seins... Sur un autre encore elle tirait la langue vers un sexe d’homme raide, au gland décalotté, large et brillant. Comment avait-on pu prendre une telle photo ? Elle ne se souvenait pas d’avoir fait, même sous la contrainte, une chose pareille. Même son mari n’avait jamais pu l’obtenir d’elle. C’était tellement obscène. Tremblante, elle scrutait chaque photo avec une curiosité avide qui lui nouait le ventre. Puis elle les cacha, mais sans cesser d’y penser, passant en revue chaque détail. L’excitation diffuse qu’elle ressentait depuis son réveil le jour précédent empira. Elle ressortit les photos, les examina encore. C’était plus fort qu’elle. Malgré son dégoût et sa terreur irraisonnée, elle ne parvenait pas à en détacher les yeux. Une heure plus tard, on lui téléphona.

— Bonjour, Claudine, bien reposée ?

— Monsieur, je...

— Beau travail, ces photos, hein ? Je t’ai envoyé les meilleures. C’est un véritable artiste qui les a prises. J’espère qu’elles t’ont plu ?

Elle chercha ses mots, mais il dit sans lui laisser le temps de s’indigner :

— J’ai très envie de te revoir, tu sais ? Tu me plais beaucoup. Allez, note mon adresse et viens cet après-midi à quatorze heures, habille-toi chic et mets des dessous sexy. Mais surtout pas de soutien-gorge, j’ai horreur de ça. Tu vas être très sage et très obéissante, d’accord ? Et tout se passera très bien, tu verras. Sinon... Sinon, ces photos vont en surprendre plus d’un! Je te les rendrai ainsi que les négatifs quand tu l’auras mérité.

Il répéta l’adresse, sur un boulevard menant au centre-ville.

— Tu as bien compris, sois à l’heure, surtout.

Elle se laissa tomber dans un fauteuil, toute tremblante. Elle ne se demanda pas si elle irait (avait-elle le choix ?), seulement ce qui allait lui arriver.

CHAPITRE II

Claudine se décida à sonner. La porte s’ouvrit sur un couloir où elle ne vit personne. Elle hésitait quand du fond du couloir, la voix lui parvint :

— Entre, Claudine. Dépêche-toi !

Les jambes tremblantes et l’angoisse au cœur, elle avança vers la pièce éclairée. Il était là, assis dans un fauteuil de cuir, vêtu d’un jean et d’un sweat, grand et mince, avec des yeux inquisiteurs et un regard sombre, dur et inquiétant. Il n’était pas seul. Près de lui se tenait, l’air goguenard, un jeune homme du même âge, trapu, le cheveu coupé court et le menton fuyant.

— C’est Michel, un as de l’auto-focus ! dit l’autre en mimant le geste d’un photographe.

Le sang reflua du visage de Claudine. La voix de Monsieur, autoritaire et sans réplique, retentit :

— Avance au milieu de la pièce, tiens-toi droite et écoute sans rien dire !

— Ecoutez, je...

— Tais-toi ! j’ai dit. On a des photos de toi très édifiantes, tu le sais. De quoi intéresser ta famille, tes amis... Alors, cet après-midi, tu vas nous obéir au doigt et à l’œil. Tu vas faire tout ce qu’on te demande, sans rechigner et sans protester. On veut profiter pleinement de ta personne, tu comprends ? L’avant-goût que tu m’as donné nous a mis en appétit...

Elle rougit violemment, incapable de soutenir leurs regards vicieux. Elle aurait dû s’enfuir, mais elle restait là, flageolante, à écouter ces propos insensés. Le jeune homme reprit :

— Juste un après-midi ; à dix-sept heures, tu seras libre, on te rendra les photos et les négatifs. D’accord ?

Elle secoua la tête, la gorge sèche.

— Je veux t’entendre dire oui !

Elle imagina la réaction de son mari s’il recevait ces clichés ; et celle de ses amis, incrédules et scandalisés. Un moment d’égarement allait briser son foyer, sa réputation... Elle baissa la tête et murmura :

— Oui.

— Oui qui ?

— Oui Monsieur.

— C’est mieux, ça... Tu m’appelleras Monsieur, tu promets de nous obéir cet après-midi ?

— Je vous le promets, dit Claudine, des sanglots dans la voix. Mais promettez-moi de me rendre les photos.

— Evidemment... C’est le marché, non ? Tu nous obéis puis tu as tes photos. D’accord ?

Elle commençait à imaginer ce que ces jeunes allaient exiger d’elle. A leur façon de la déshabiller du regard, elle ne pouvait se tromper sur leurs intentions. Une bouffée de chaleur lui monta à la tête. Elle dit, soudain pressée d’en finir :

— Bien, d’accord...

— C’est presque parfait, Claudine. Tu es sûre de n’avoir rien oublié ?

— Je... je suis d’accord, Monsieur...

— C’est mieux... Tiens-toi droite, les épaules en arrière, et marche un peu dans cette pièce ! Assieds-toi sur cette chaise et croise les jambes ! Debout maintenant ! Penche-toi sans plier tes genoux ! Continue ! Reviens vers nous ! Pas mal, la démarche... Un peu raide, mais cela va s’arranger, avec de la bonne volonté.

Dents serrées, Claudine obéissait, marchait, se cambrait, tournait sur elle-même. Elle s’en voulait de respirer trop vite, de sentir sa poitrine tendre son corsage, et de devenir écarlate en croisant leurs regards.

— Arrête-toi ! Baisse les yeux. Tes vêtements sont super, mais on est curieux de savoir ce qu’ils cachent. Déshabille-toi !

Forcément, c’est là qu’ils voulaient en venir. Elle souffla bruyamment, désespérée et résignée. Devant eux, mais sans les regarder, elle ôta sa veste, puis dégrafa sa jupe qu’elle fit glisser, dévoilant ses bas noirs gainant ses jambes fines.

— Jolies jambes... Continue comme ça, ma belle !

Claudine dégrafa son corsage blanc et se trouva en soutien-gorge devant eux.

— Je t’avais dit de ne pas mettre de soutien-gorge ! Enlève-moi ça tout de suite, petite salope hypocrite !

Claudine se raidit sous l’insulte. L’expression de Monsieur lui fit peur. Elle passa ses mains dans son dos pour dégrafer le sous-vêtement. Ses seins ronds et fermes apparurent, projetés en avant par son attitude, les pointes érigées, à sa grande honte..

— Sensibles, ces nichons ! Ne bouge plus, qu’on admire. Tire-toi les pointes, qu’on voie l’effet...

Elle se mordit la lèvre, porta ses mains à ses seins. Sous le pincement, elle les sentait se gonfler malgré elle. Les pointes étirées durcirent sous ses doigts. Elle avait beau essayer de se maîtriser, elle ne pouvait rien empêcher, ni cacher. Son corps la trahissait. L’ordre claqua :

— Le slip, maintenant !

Maladroitement, Claudine ôta son slip qui rejoignit ses autres vêtements par terre. Elle ne portait plus que ses bas, son porte-jarretelles et ses chaussures. Elle croisa ses mains sur son ventre pour tenter de cacher ses poils blonds, sachant combien sa fente était visible...

— Tu vois, ce n’est pas difficile. C’est dommage de dissimuler de tels trésors, non ? Mets donc tes mains sur la tête !

Elle n’eut pas la force de résister. Elle obéissait sans réagir à ces ordres, lancés par cet inconnu qu’elle aurait dû prendre de haut, gifler. Au lieu de quoi, vaincue par sa propre faiblesse, elle s’exécutait.

Elle était nue, offerte. Ses bras levés la cambraient. Son ventre et ses seins étaient exposés sans pudeur. Les larmes aux yeux, elle serra les cuisses.

— C’est fini, cette attitude de mère-la-pudeur ? Tiens-toi bien droite, jambes écartées, mains dans le dos et regard baissé ! Montre-toi comme l’autre nuit. Allez, obéis !

Résignée, elle prit la pose indiquée.

— C’est ça. Voilà comment tu es : une femelle sans pudeur, que ça excite de s’exhiber à poil. Je n’ai pas raison ?

Elle hésita. Il répéta sèchement :

— Ce n’est pas vrai, madame l’hypocrite ?

— Si... Si Monsieur.

Il hocha la tête et le silence se prolongea. Michel n’avait pas dit un mot. Il sortit de la chambre. Monsieur ordonna :

— Accroupis-toi, cuisses écartées... montre ta fente. Je parie que tu es mouillée !

Il lui fit tirer sur ses poils, ouvrir ses lèvres intimes. Elle dut s’approcher et il se pencha.

— Ta moule est toute brillante ! Montre mieux ton trou, salope !

Elle obéit, hoquetant de honte. Il avait raison, son ventre s’alourdissait, une humidité impossible à cacher ramollissait ses chairs. Et ses tétons dardaient, mauves et durs. D’autres ordres claquèrent, et elle exécuta tous les mouvements que Monsieur pouvait imaginer pour accroître sa honte et son trouble.

Debout, jambes bien écartées, elle dut se pencher en avant, langue tirée, et s’écarter les fesses à deux mains, exhibant le plus secret de son intimité. Il se moqua des poils qui frisaient autour de son anus.

— Tu as les poils plus foncés sur le cul que sur la chatte !

Il la fit se coucher sur le dos, jambes relevées et grandes ouvertes, lèvres du sexe bien exposées. Les ordres étaient précis, maniaques, accompagnés de commentaires humiliants. Quand il lui ordonna de se toucher le sexe devant lui, elle fit non de la tête. C’était au-dessus de ses forces. Il se leva, marcha vers elle et lui donna une claque retentissante sur la joue. Elle vacilla, le souffle coupé, tremblante de peur. Elle fit alors ce qu’il exigeait, se caressant en pleine lumière, enfonçant deux doigts dans son vagin et massant du pouce son clitoris. Elle pleurait et gémissait. Elle était trempée...

— Tu vois, pas besoin de te droguer, cette fois !

Quand elle se releva, Monsieur pressait la bosse de sa braguette, et surprit son regard vers celle-ci. Claudine comprit qu’elle n’en serait pas quitte en s’exhibant sous toutes les coutures. Elle se résigna à la suite, privée de volonté. Elle dut humblement « solliciter » l’autorisation d’embrasser Monsieur, lui livra docilement sa bouche. Elle se laissa fouiller par la langue avide. Elle fut obligée d’enfoncer sa langue à son tour, de mimer un baiser passionné. Elle se répétait qu’elle était contrainte, mais son corps réagissait, elle haletait. Cela empira quand il la toucha, palpant ses seins, son ventre, son cul... Elle frissonnait et ravalait ses sanglots.

Il explora tout son corps, ses endroits les plus secrets. Il allait de son sexe à son anus, avant de forcer sa bouche de son doigt. Il tritura ses seins, s’amusant à les étirer et à les voir ballotter quand ils les libéraient. Elle se retrouva à genoux devant lui.

— Alors, Claudine, tu as aimé ?

— Oui, Monsieur, j’ai aimé, avoua-t-elle, vaincue.

— As-tu donné le meilleur de toi-même ?

— Oui, Monsieur...

— Tu crois en être quitte avec si peu ? Tu te trompes, ma belle. Viens ici.

Il la fit mettre à quatre pattes sur une table basse, et alors qu’elle fermait les yeux, s’attendant à ce qu’il la prenne de force, il lui demanda :

— Ton mari te baise souvent ?

— Une à deux fois par semaine, on fait l’amour, répondit faiblement Claudine.

— Comment ? Raconte-moi ça en détail...

Elle dut lui décrire ce qu’ils faisaient, et le plaisir qu’elle y prenait.

— Ça n’a pas l’air terrible, hein ? ricana-t-il. Et pour lui non plus. S’il te voyait maintenant, il n’en reviendrait pas !

Il l’interrogea sur sa puberté, ses premières règles, ses premiers flirts, son dépucelage... Il voulait toujours plus de détails sales, et se moquait de l’entendre buter sur les mots. D’une main au creux des reins, il la força à se cambrer et toucha sa vulve, étirant les lèvres, pinçant la chair à vif. Malgré elle, elle s’ouvrait, son clitoris la démangeait.

— Tu te branles bien de temps en temps, quand tu es seule ? On voit que tu sais y faire... Tripote-toi encore.

Elle porta à nouveau sa main entre ses cuisses et il ordonna :

— Tire les lèvres, enfonce ton doigt, plus loin...

Elle le sentit s’installer derrière elle, peser sur ses reins pour l’amener à bonne hauteur... Il guida ses doigts sur son clitoris, pour qu’elle le presse, et poussa sa queue dans sa fente. La poussée brutale la fit crier, mais le membre s’enfonça sans difficulté, butant au fond de son con. La prenant par les cheveux, il lui releva la tête et elle dut répondre à d’autres questions pendant qu’il la limait. Brusquement, il se retira presque entièrement et lui enfila un doigt dans l’anus, tournant pour assouplir le muscle. Elle se cabra, résista en vain à la pression du gland qui remplaçait le doigt et l’écartelait. Elle vit sur le plateau de la table se refléter ses seins pendants, sa fente et ses fesses ouvertes, et la queue qui la pénétrait lentement.

— Regarde-toi bien te faire enculer, dit Monsieur en lui courbant la nuque.

Ses yeux allaient du dessus de verre de la table à la grande glace du placard qui occupait le fond de la pièce, en face d’elle.

Claudine sentit et vit le sexe l’envahir progressivement, jusqu’à disparaître entièrement dans son rectum. La douleur la figeait. Il la prit par les hanches et commença à la pistonner puissamment, ressortant sa queue jusqu’au gland, puis replongeant. Un plaisir inconnu brûla ses reins et la fit tressaillir. C’était plus fort que la douleur. Un flot de mouille s’échappa de son vagin et lui poissa les cuisses, gouttant sur le plateau de verre. Plus que tout, le plaisir qu’elle prenait à cette pénétration sale humilia Claudine. Ses reins bougeaient, allaient au-devant des coups de boutoir. Un clapotis obscène s’entendait quand Monsieur fouillait son vagin avec ses doigts. Elle le sentit se vider au fond de son rectum. La queue ressortit, raide et gluante, d’entre ses fesses. Son anus bâillait, l’air s’y engouffrait.

— C’est bien, Claudine. Tu es accueillante et ouverte, mais il reste beaucoup à faire...

Hébétée, elle fixa la pine qui se balançait devant sa bouche.

— Me nettoyer, par exemple...

Elle eut un haut-le-cœur. Il lui saisit les cheveux et força ses lèvres.

— Applique-toi, il est bientôt dix-sept heures.

Le plaisir qu’elle avait eu reflua. Révulsée, elle dut se plier à cette dernière répugnante exigence. Il ne la lâcha que lorsqu’il jugea sa queue bien propre.

*
*     *

Elle put enfin se rhabiller. Monsieur l’observait, narquois, tandis qu’elle reprenait son apparence de jeune femme chic et bien élevée. Mais ses joues étaient encore rouges, ses traits défaits. Elle dit d’une voix mal assurée :

— Les photos...

Un froncement de sourcils lui fit rectifier :

— S’il vous plaît, Monsieur, rendez-moi les photos.

— C’est le marché, n’est-ce pas ? Michel !

L’autre jeune homme reparut, la dévisageant d’un air vicieux. Comment avait-elle pu se livrer ainsi à ces deux voyous vicieux ? ... Elle prit les photos que Michel lui tendait, les négatifs, les fourra sans les regarder dans son sac à main. Michel fixait ses seins et sa bouche.

— Tout y est, assura Monsieur en riant. Mais on va se revoir sans tarder, ma belle.

Elle le toisa, reprenant son assurance et pressée de s’en aller, à présent qu’ils avaient eu ce qu’ils voulaient.

— Y a intérêt, je n’ai pas été gâté, moi, dit Michel en se glissant derrière elle.

— Vous m’avez promis...

— Tu as les photos, on ne t’a pas menti, mais nous avons autre chose à te montrer. Viens !

Michel le poussa vers le fond de la pièce. Elle résista, mais Monsieur lui saisit le poignet et la gifla.

— Tu oublies vite les bonnes manières !

La fureur fit étinceler les yeux de Claudine, mais le geste menaçant du jeune homme l’effraya. Au même instant, Michel fit pivoter la grande glace de ce qu’elle avait pris pour un placard mural et elle découvrit derrière un petit salon meublé de sièges de cuir, d’une table bar et d’un téléviseur grand écran. Elle regarda sans comprendre le verre vide sur la table, et le caméscope fixé sur un pied.

— J’ai trouvé le temps long, mais j’espère bien me rattraper, dit Michel en la faisant avancer d’une tape sur les fesses.

La paroi vitrée se referma, Claudine sursauta en voyant à travers elle la pièce où elle venait de vivre un après-midi de cauchemar. L’écran de la télé s’alluma et elle comprit que cela ne faisait que commencer.

— Une glace sans tain et un petit bijou pour te filmer, expliqua Michel, fier de lui. Du beau travail, regarde-toi un peu.

Elle se vit en gros plan, cuisses écartées, ouvrant sa fente devant Monsieur.

— Joli, non ? Une cassette très réussie, deux heures de grand spectacle ! jubila Michel.

Tout était là, en couleurs et en détail, depuis le moment où il avait quitté la pièce. Manipulant la télécommande, il fit défiler le film en accéléré. Claudine se vit enchaînant à toute vitesse les positions les plus impudiques. Un arrêt sur image la figea sur l’écran, en train de se tripoter. Puis un autre, les doigts dans son vagin, l’expression égarée. Et d’autres encore, où elle se livrait aux attouchements et à la bite de Monsieur, lui ouvrant son cul, jouissant sous lui, léchant sa queue maculée.

— Tu vois, c’est autre chose que les photos, plus vivant ! rigola Michel. De quoi remplir une salle et faire bander ceux qui te connaissent. Ou plutôt te connaissent mal !

Flageolante, elle se retenait au dossier d’un fauteuil, le visage livide.

— Salauds ! bredouilla-t-elle.

Deux gifles lui marbrèrent les joues. Monsieur la tira violemment par le poignet.

— On n’a pas seulement envie de s’amuser quelques heures avec une bourgeoise vicieuse, dit-il. On veut une belle pute obéissante et dressée à notre entière disposition. Tu piges ? Et bien élevée, en plus...

Elle baissa les yeux, terrorisée.

— Oui... oui Monsieur, murmura-t-elle, effondrée.

— Tu as bien réalisé ta situation ? Voilà les nouvelles règles, écoute bien et retiens-les. Tu nous dois une obéissance absolue et une disponibilité totale, à partir d’aujourd’hui. Déshabille-toi et mets-toi à genoux !

Elle n’était pas tombée pour son malheur sur de jeunes vicieux qui se contentaient d’abuser d’elle, mais sur de vrais maîtres chanteurs, organisés et sans scrupules, qui la tenaient à leur merci et allaient bouleverser son existence... Elle réalisa à l’expression cruelle de Monsieur qu’il était inutile d’implorer. En tremblant, elle se dévêtit à nouveau, et se mit à genoux, le corps glacé.

— Je reprends : obéissance absolue et disponibilité totale. Présentation toujours impeccable et soignée. Tu ne porteras plus de sous-vêtements, ajouta Monsieur en prenant ceux qu’elle venait d’ôter. Ni slip, ni soutien-gorge... Tu vas t’épiler la chatte, dès demain. Je la veux nue, bien lisse. Tu entends ?

— Oui... Monsieur.

— Et tu achèteras dès demain un collier de cuir noir et une laisse pour chien, continua Michel. Cela t’ira très bien.

Ses yeux s’agrandirent de stupeur. Ils rirent méchamment.

— Tu comprendras à l’usage, dit Monsieur. On va te dresser !

Sur l’écran, la dernière image fixe la montrait engloutissant la bite de Monsieur, avec un plaisir abject. Elle ferma les yeux sur sa déchéance.

— On a à peine commencé avec toi, dit le jeune homme, faisant écho à ce qu’elle pressentait. Tu viendras demain à quatorze heures, vêtue comme on t’a dit et épilée, avec le collier et la laisse. Compris ?

— Oui Monsieur.

— Sinon, tous les écrans de télé de la ville te montreront telle que tu es, salope !

Michel s’approcha d’elle.

— Suce-moi, avant de filer !

Les doigts de Claudine tremblaient tellement qu’il déboutonna lui-même sa braguette, plongeant aussitôt sa queue épaisse et courte dans sa bouche. Il la prit par les oreilles et fit coulisser sa tête, dédaignant ses plaintes étouffées. Le nez contre ses poils bruns, elle sentit le sperme fuser contre son palais et dut l’avaler, suffoquant, les larmes aux yeux.

— Rhabille-toi, tu peux partir. Et sois à l’heure demain.

— Oui Monsieur.

Le goût âpre de sperme dans la bouche, elle remit ses vêtements. Ils l’accompagnèrent à la porte, l’ouvrirent. Sur le palier, Monsieur la rappela. Elle dut trousser sa jupe sur son cul nu et entendre leurs rires tandis qu’elle fuyait.

CHAPITRE III

La nuit de Claudine fut très agitée. Elle repensait sans arrêt à l’après-midi qu’elle venait de vivre.

Se montrer nue, devoir obéir sans aucune restriction, la bouleversait. Elle avait honte de subir cela, et sa soumission la révoltait. Mais en même temps, au fond d’elle-même, elle éprouvait une trouble curiosité et cherchait dans la peur du scandale des raisons d’obéir. Elle se répétait qu’elle n’avait pas d’autre choix.

Le matin suivant, elle se rendit chez une esthéticienne, dans un quartier qu’elle ne fréquentait pas habituellement. Elle tremblait à l’idée de demander une épilation complète de son sexe et de devoir, devant une autre femme, écarter les jambes et s’exhiber. Mais elle était curieuse aussi de faire cette expérience. Elle hésita devant la boutique, osa enfin entrer. Elle parla le moins possible, décourageant les questions de la jeune fille. Elle inventa un mensonge au hasard. L’été arrivait, sous ses strings, elle voulait être nette... Elle eut la chair de poule pendant toute l’épilation, et frissonna en voyant son sexe nu et le renflement de ses grandes lèvres. Elle se trouvait indécente... Sa fente apparaissait, les lèvres fines et légèrement fripées débordant légèrement de sa vulve rougie. Elle avait l’impression de n’être plus qu’un sexe offert et irrité... L’esthéticienne admirait son œuvre et la félicitait. Elle se sentit soulagée en sortant, mais ce fut de courte durée. Il fallait encore acheter le collier et la laisse.

Elle trouva dans le même quartier un petit magasin d’articles pour animaux et y entra sans réfléchir. Elle trouva que le marchand portait le vice sur son visage. Il était trop tard pour battre en retraite. Elle se crut obligée d’expliquer :

— Je souhaiterais un collier et une laisse pour un chien, enfin, celui d’une amie, c’est un... berger allemand, assez grand.

Elle rougit violemment quand il lui présenta différents modèles, insistant pour lui faire préciser la taille, et l’usage : dressage, promenade, garde... Il lui montra une dizaine de colliers. Elle en choisit au hasard un noir, orné de clous et muni d’un gros anneau en acier. L’homme hocha la tête.

— Pour le dressage, c’est le mieux, dit-il.

Elle prit la laisse qu’il lui conseillait, paya très vite en fuyant son regard et quitta le magasin, les jambes molles.

L’après-midi du mercredi, à quatorze heures, elle sonna au domicile des jeunes. Comme convenu, elle ne portait aucun vêtement sous son tailleur gris. Ce ne fut pas Michel mais l’autre qui lui ouvrit.

— Bonjour, Claudine. Ponctuelle, c’est bien. Tu ne dis pas bonjour ?

— Si, pardon. Bonjour Monsieur.

Claudine ne pouvait s’habituer à l’appeler ainsi. Il était à peine plus âgé que sa fille aînée...

— C’est pas ça, dire bonjour. Je vais t’apprendre, tâche de retenir. Tu dois te précipiter dans mes bras pour un vrai baiser d’amoureux. Ensuite, sortir ma queue, la caresser avec tes mains, la branler, puis tu te mets à genoux pour me sucer. A ce moment-là, tu peux me dire « Bonjour Monsieur ». Compris ? Alors, exécution !

Il ne plaisantait pas. Elle eut peur de son regard, tendit sa bouche en fermant les yeux. Il la lui fouilla longuement de sa langue, et comme elle tardait à réagir, plaqua avec impatience sa main sur son sexe. Elle tomba à genoux, sortit maladroitement sa queue. L’humiliation la paralysait. Mais quand le gland heurta ses dents, elle ouvrit la bouche docilement et s’appliqua de son mieux, sous son regard impérieux. Elle se vit à genoux devant cet inconnu, lèvres serrées sur sa queue, joues distendues par le membre qui coulissait dans sa bouche... Il ne la trouvait pas suffisamment active, il la prit par les cheveux et guida ses mouvements de tête. Une sensation inconnue lui noua le ventre ; elle saliva sur la pine, l’engloutit tout entière.

Dès qu’il se sentit prêt à jouir, il la repoussa et son sperme lui inonda le front et les cheveux. Claudine, hagarde, eut la permission d’aller s’essuyer dans la salle de bains.

A son retour, Michel était aux côtés de Monsieur.

— Dis-lui bonjour comme tu viens d’apprendre, lui ordonna ce dernier.

Elle répéta les mêmes gestes. De nouveau, sa bouche fut accaparée longuement, fouillée et malmenée. Le jeune homme jouit très vite et elle dut avaler le sperme tiède.

Ensuite, ils lui ordonnèrent de retirer ses vêtements pour se présenter nue. Debout devant eux, elle retira son tailleur, leur dévoilant ses seins d’abord, puis son sexe lisse.

— Tu as obéi, dit Monsieur... Je me demandais si tu oserais...

A genoux devant eux, elle dut tirer de son sac le collier et la laisse et les donner à Michel. Celui-ci les regarda et parut satisfait.

Il lui tendit le collier, lui ordonnant de se l’attacher autour du cou. Monsieur accrocha la laisse à l’anneau et confia la boucle à Michel.

— Tiens, ton nouveau toutou est prêt pour la promenade...

Sur leurs instructions, tenue en laisse, elle se mit à marcher à quatre pattes dans le salon, en ouvrant bien les cuisses et en levant bien la tête, le dos cambré.

Le reste de l’après-midi, elle ne fut qu’un jouet entre leurs mains. Les pénétrations se succédèrent, dans toutes les positions que leur suggérait leur imagination. Ils la prenaient ensemble, dans sa bouche et son ventre, et alternaient quelques secondes plus tard. Elle devait tout accepter, dire merci, les solliciter encore...

Plusieurs fois, ils jouirent en elle, et sur son visage, pour bien lui montrer combien elle leur appartenait.

— Il est dix-sept heures. File !

— Demain, attends nos instructions chez toi.

— Tu ne sors pas de la journée. Dis-nous au revoir quand tu seras rhabillée, en te troussant et en écartant ton cul à deux mains. Allez !

Honteuse, mais soulagée que le cauchemar se termine, au moins pour ce jour-là, Claudine se rhabilla en vitesse et se dirigea vers la porte. Là, elle s’arrêta, prit sa robe d’une main et, la soulevant, elle exhiba ses fesses.

Ils l’avaient vue nue tout l’après-midi, mais cette obligation de se trousser et d’écarter elle-même ses fesses pour les leur présenter la remplissait de dégoût et la révoltait...

CHAPITRE IV

Comme ils le lui avaient ordonné, elle resta chez elle, sans sortir, renonçant à s’aérer ou à faire ses courses. Plongée dans la lecture d’un livre pour passer le temps et éviter de penser, elle attendait. Le temps passant, elle guetta la sonnerie du téléphone. Le coup de sonnette de la porte d’entrée la fit sursauter.

Elle blémit en ouvrant la porte. C’était Monsieur, un sac à la main. Elle s’affola.

— Bonjour Claudine. Tu parais surprise de me voir !

— Je vous en prie, pas ici, non, vous ne devez pas venir chez moi, s’il vous plaît, non...

Il la bouscula, entra et referma la porte à clé.

— Dis donc, en voilà des manières ! Je fais ce qui me plaît avec toi, et où je veux !

— Je vous en prie... pas ici.

— Ça suffit ! Dis-moi vite bonjour, ou je me fâche !

Il était dans ses murs et il la tenait. Alors, comme il lui avait appris la veille, elle embrassa Monsieur longuement, puis se mit à genoux pour sucer son sexe.

— C’est mieux, ça. Relève-toi. Montre-moi comment tu es habillée ! Allez, trousse-toi !

Claudine releva sa jupe, dévoilant le slip qu’elle portait.

— Bravo ! Tu as gagné le droit d’être punie pour ta tenue !

— J’étais chez moi, je ne pensais pas... je ne croyais pas...

— Tais-toi, tu n’as pas à penser ni à croire, mais à obéir ! Mets-toi à poil, vite, à quatre pattes sur cette table basse !

Claudine se dévêtit sans un mot et prit la pose indiquée.

— Ta tête sur la table, tes mains dans le dos, vite !

Avant de baisser la tête, elle le vit sortir de son sac une paire de menottes. Elle trembla de peur.

— Je vous en prie, pas ça, je ne le supporterai pas...

— Mais si, tu vas voir... Je t’ai assez entendue te plaindre aujourd’hui.

Il lui réunit les bras dans le dos et lui passa les menottes.

— Ouvre la bouche !

Il approcha de son visage le slip qu’elle avait retiré.

— Non, je vous en supplie... Je... Je vous promets...

— Allez, vite, je ne t’entendrai plus...

Il lui fourra le slip dans la bouche. Le bâillon étouffa ses protestations.

— Tu as vraiment un joli petit cul de bourgeoise. Je ne l’ai pas encore visité... J’aime ces petites fronces tout autour... Je vais me l’offrir.

S’approchant par-derrière, la queue raide, il s’enfonça d’une poussée sauvage dans ses reins. La douleur fut vive. Elle pleurait à chaudes larmes.

Jamais encore un homme ne l’avait forcée par là. Elle avait l’impression d’être déchirée. Son sphincter écartelé avait beau tenter de repousser le membre, cela ne faisait qu’exciter encore plus Monsieur qui commenta :

— Bon sang, ce que tu es serrée ! C’est encore meilleur que je ne l’espérais !

Cela dura longtemps, avant que Monsieur ne jouisse dans ses reins. Il attendit que sa bite se ramollisse dans les entrailles de Claudine, puis se retira lentement.

— Ne bouge pas ! Reste comme ça, le cul en l’air ! Tu fais vraiment salope !

L’anus dilaté ne se refermait pas. Monsieur le regardait palpiter. Puis il fouilla à nouveau dans son sac et montra à Claudine un harnachement de cuir reliant deux godemichés de bonne dimension.

— Tu vas aimer, ma chérie, ils vont te tenir compagnie. Comme je te trouve un peu étroite, ils vont t’élargir, tu vas apprécier...

Il enfonça dans le ventre et le rectum les deux engins et, reliant les lanières à sa taille, il ferma le tout par un cadenas.

De même, il sortit le collier de cuir acheté la veille et le lui passa autour du cou.

— Debout, Claudine ! Montre-toi ainsi !

Elle se releva difficilement. Ses mains menottées dans son dos, elle dut s’agenouiller, puis poser la jambe gauche sur le tapis pour chercher appui et se redresser. Elle se sentait meurtrie par les engins qui l’emplissaient. Il lui retira les menottes et le bâillon, qu’il garda dans sa poche.

— A quatre pattes, salope ! Fais-moi visiter ta chambre ! Et procure-moi de grands sacs poubelles. En route !

Il lui passa la laisse, lui flattant les fesses, comme il l’aurait fait avec une chienne, du plat de la main. Claudine se sentait brisée. Malgré le gode fiché dans ses fesses, des filets de sperme marron s’échappaient de son anus, ajoutant à sa honte et à son avilissement...

Elle dut marcher en laisse, Monsieur lui faisant tenir dans la bouche les trois sacs qu’elle avait sortis d’un placard. Dans la chambre, il lui dit de se mettre debout.

— Ouvre tes placards, et vire tous tes dessous, tes pantalons et toutes tes jupes ou tes robes qui ne sont pas à dix centimètres au-dessus du genou. Allez, dans les sacs ! Et si tu protestes, un seul mot, tu passes un sale quart d’heure...

Dans les minutes qui suivirent, Claudine jeta ainsi une grande partie de ses souvenirs et de sa vie antérieure. Elle était vaincue. Elle ne songeait plus qu’à une chose, qu’il reparte vite.

— Tu as été sage. Je file en emportant les sacs. Je te laisse la ceinture pour la nuit. Tu vas apprécier... Demain, à dix heures chez moi. Retire ton collier, donne-le-moi, passe une jupe et un chemisier et raccompagne-moi !

Elle s’exécuta comme une somnambule, murmura :

— Bien Monsieur...

Sur le seuil, elle dut encore lui tendre sa bouche pour un baiser et le remercier de sa visite...

— Ah, j’oubliais, dit-il en se retournant, fais-toi faire un double des clés de ton appartement, ce sera plus pratique pour moi !

— Bien Monsieur, répéta Claudine.

CHAPITRE V

En se présentant le lendemain matin à l’appartement, Claudine se sentait exténuée. Les godes qu’elle portait en permanence depuis la veille dans son ventre et dans son cul lui rappelaient sans cesse sa situation. Marcher avec était une torture, elle devait écarter les jambes. Le frottement contre ses parois intimes, agréable au début, était vite devenu douloureux. Surtout, l’impossibilité de les retirer, à cause du cadenas, l’avait empêchée d’aller aux toilettes et une envie pressante la tenaillait. Et elle ne pouvait parler à personne. Elle avait songé à appeler Isabelle, mais comment lui expliquer ce qui lui arrivait ? Et même si elle en avait eu le courage, il aurait fallu parler de ce qui s’était passé avec son mari. C’était impossible.

En entrant, elle dut se livrer, comme ordonné, à la séance du « bonjour » à ces messieurs. Les embrasser, sortir leur sexe, les caresser de ses mains puis les sucer, enfin se déshabiller lentement devant eux, dans l’attente de leurs ordres. Le vide se fit dans son esprit, elle se plia au cérémonial. Ils prenaient plaisir à la voir si docile, si bien disposée à se rabaisser devant eux.

Elle leur apparut, uniquement affublée de son harnais qui lui faisait une culotte bizarre.

— Alors, Claudine, tu aimes porter ces objets intimes en toi ? Ça te va bien, on apprécie. Marche devant nous dans la pièce ! Bien droite ! L’air hautaine ! Parfait...

— A quatre pattes, maintenant ! Le cul bien écarté ! Avance, tête relevée, langue sortie comme une petite chienne ! Continue !

Après dix minutes de ce traitement éprouvant, elle dut s’accroupir devant eux, qui étaient confortablement installés sur le canapé, tirant les pointes de ses seins. Elle n’y tint plus et osa :

— S’il vous plaît, Monsieur, pouvez-vous me retirer mon harnais ? ...

— Et pourquoi cela ? Tu n’aimes pas sentir mon cadeau en toi ? Le premier que je t’offre, et voilà que tu fais la fine bouche...

— C’est que...

Elle rougit, puis avoua :

— J’ai très envie d’aller aux toilettes...

— C’est normal... Je m’en doutais. Je voulais que tu aies très envie de pisser devant nous, dans une cuvette, et on te filmera...

— Oh non, s’il vous plaît... Pas devant vous !

— Alors, tu gardes les godes et ce sera pire, quand tu ne pourras plus te retenir !

— Je ne pourrai jamais, c’est... c’est répugnant...

— Mais si, tu vas faire devant nous... File chercher une cuvette dans la cuisine, à quatre pattes, et ramène-la devant la caméra !

Claudine sanglota nerveusement à l’idée d’une telle ignominie... Mais elle était tenaillée par son envie de se soulager et sans volonté.

Elle ramena la cuvette entre ses dents et la présenta à quatre pattes, en levant la tête. Monsieur la prit et la posa par terre, devant le canapé. Résignée, Claudine s’installa à califourchon, cuisses écartées au-dessus de la cuvette. Michel était prêt, l’œil collé au viseur du caméscope.

— Voilà ! Je vais te retirer le harnais et tu vas t’exécuter en regardant bien la caméra. Ne ferme pas les yeux !

Rouge de honte, ne pouvant plus se retenir, elle se soulagea devant eux. De longs jets d’urine s’échappaient d’elle bruyamment, éclaboussant ses cuisses, remplissant la cuvette. Elle se sentait humiliée comme jamais, sale. Elle se dégoûtait.

Quand elle eut terminé, la chatte encore humide, elle dut remercier et promettre désormais de faire ses besoins devant eux, à la moindre demande. Michel la filmait toujours, l’objectif la traquait.

Face à lui, elle dut faire sa toilette intime, avec de l’eau et du savon. Elle ne savait ce qui la gênait le plus, de la caméra ou de leurs regards fixés sur son sexe nu, ses lèvres rose foncé qu’aucune toison ne cachait plus...

Lorsqu’ils la trouvèrent propre, Monsieur l’ayant inspectée d’un doigt brutal, ils lui ordonnèrent de se mettre debout et de se remettre elle-même le harnais.

Les larmes aux yeux, elle s’exécuta et, avec précaution, replaça les godes en elle. Monsieur remit le harnais en place et en boucla la ceinture. Tout se répétait.

— Tu deviens obéissante... Ça nous plaît. Ce qu’on aimerait maintenant, ç’est te voir te gouiner avec une autre petite salope de ton genre, fière et hautaine, mais disponible comme toi... Il faudra que tu y réfléchisses...

— Mais...

— Pas de mais, penses-y, c’est tout, la coupa Monsieur. Au fait, tu as mes clés ?

— Oui, Monsieur... Dans mon sac...

— Alors, écoute bien ! Je n’en ai pas encore fini avec toi... Ces clés tu aurais dû me les remettre spontanément. Méfie-toi, petite bourgeoise, je sais être très méchant...

— Pardon Monsieur, murmura Claudine.

— Donne ton sac !

Claudine le lui tendit et il en renversa le contenu sur une table. Il prit le trousseau de clés de Claudine, lui laissant les doubles, et lui dit :

— Maintenant, ramasse ton fourbi, rhabille-toi, file chez toi et réfléchis à ta situation. Nous te tenons, donc tu obéis sans rechigner, sinon...

Avant de la laisser partir, il ajouta :

— Sois tranquille, je passerai chez toi ce soir, puis demain matin. Comme cela, tu pourras te soulager.

CHAPITRE VI

Claudine se sentait très lasse en se réveillant le lendemain, épuisée par une nuit sans sommeil, ou presque. Le harnachement qu’elle portait se faisait sentir au moindre mouvement. Et quand elle restait immobile, c’était pire encore. Une excitation diffuse la tenaillait en permanence.

Elle espéra une lettre de ses filles, mais il n’y avait rien au courrier. La sonnerie du téléphone la figea sur place. Elle pensa à Eux en décrochant. C’était Isabelle. Elle bafouilla, dit qu’elle était souffrante.

— Tu as besoin de quelque chose, Claudine ? Ça n’a pas l’air d’aller...

— Non, non... juste un peu de migraine, rien de grave.

Elle raccrocha brusquement. Elle songea a la volonté de Monsieur de la voir avec une autre femme. Elle ne voulait pas l’imaginer, mais cette idée l’obsédait. Jamais elle n’accepterait, se répétait-elle, tout en se demandant comment elle pourrait satisfaire sa demande. Encore heureux que son mari ne se manifeste pas...

Monsieur vint à l’heure, l’emmena dans la salle de bains, lui ordonna de se déshabiller et, après l’avoir débarrassée de son harnais, la regarda se soulager.

Elle ne pouvait pas s’y habituer, la honte la submergeait. Il lui fit remettre les engins et partit sans la toucher. Elle enragea toute la journée de cette désinvolture, et l’attendit, incapable de penser à autre chose. Il ne revint que le lendemain matin, à neuf heures.

— Salut, Claudine, bien dormi ?

— Bonjour Monsieur, répondit-elle...

Sa mine défaite la dispensait de répondre. Elle n’avait pas fermé l’œil.

— Tu t’y feras, tu verras... Qu’attends-tu ?

Elle alla l’embrasser, puis il lui força la bouche de son membre en lui disant :

— Tu vois, je t’ai gâtée, ce matin. Je ne me suis pas lavé, pour que tu puisses mieux apprécier ma queue.

Claudine sentait une forte odeur de pisse et de sperme monter du sexe. Elle surmonta sa répugnance, mais s’activa ensuite jusqu’à ce qu’il éjacule dans sa bouche.

Monsieur la libéra alors et attendit qu’elle eut fini ses besoins en fumant une cigarette.

Puis il lui fit remettre ses godes et lui dit :

— Aujourd’hui, c’est samedi. Tu es dispensée de venir nous voir.

— Merci Monsieur, répondit Claudine, soulagée.

— Attends avant de dire merci... A la place, tu iras à quatorze heures au café Le Balto, dans le centre-ville. Là, tu verras un homme un peu âgé, la soixantaine, assis au fond de la salle. Il posera sa casquette sur la table à côté de lui pour que tu puisses le reconnaître.

Atterrée, Claudine écoutait.

— Cet homme, je le connais. Je vais lui confier la clé du cadenas, si tu veux en être délivrée, il te faudra te montrer très gentille avec lui... Bon après-midi !

C’était sa dernière trouvaille... Il la prêtait, comme un objet.

Elle tenta de protester :

— Mais, Monsieur, vous ne pouvez pas...

— Et pourquoi pas, si ça m’amuse ? Sois à l’heure, il n’aime pas attendre !

A quatorze heures précises, elle pénétra dans le bar. Les conversations cessèrent d’un coup ; on se retourna sur cette jolie femme, vêtue très chic. Elle hésita, puis se dirigea d’un pas mal assuré vers un homme attablé, au fond, sa casquette posée sur la table...

Claudine frissonna en s’approchant. Il avait au moins soixante ans, un visage usé, une mise peu soignée.

Il leva les yeux sur elle, qui restait debout devant lui, l’examinant sans gêne, mesurant le cadeau qu’on lui faisait. Il se leva lentement et dit :

— Suis-moi.

Claudine sur ses talons, il pénétra dans un immeuble mal entretenu. Un escalier sombre les mena au troisième...

Claudine entra dans un salon où régnait une forte odeur de pisse. Trois chats étaient vautrés sur le mobilier bon marché. Tout sentait le désordre et le manque d’entretien.

— Ecoute, ma belle ! J’ai une enveloppe et une clé à te remettre, pour te délivrer, mais, avant, j’ai la permission de profiter, et j’y compte bien. Je ne suis plus tout jeune, mais j’ai mes manies...

Debout, silencieuse, Claudine se demandait comment tout cela allait finir. Sa déchéance lui ôtait toute velléité de révolte.

— Retire ta jupe, voilà la clé, ôte ces engins et assois-toi bien droite sur cette chaise, là !

Rouge de honte, Claudine ôta doucement les postiches et s’assit sur une chaise cannée. Le siège était dur.

— Ma première manie, ma belle, c’est de voir des culs tannés. Alors, tu ne bouges surtout pas et le cannage de cette chaise va te faire de belles marques. Pendant ce temps, je me prépare un café.

Sans bouger, Claudine prit son mal en patience. Il la fit ensuite se coucher à plat ventre sur la table au revêtement plastifié, jambes écartées. Il s’extasia sur les marques rouges, bien nettes, et pelota ses fesses et son entrejambe.

— C’est bien, tu es sage. Maintenant, passe à côté ! Sur le lit, tu trouveras une tenue d’écolière. Enfile-la et reviens me voir. Fais-toi des couettes.

Il rajouta :

— Tu as quatorze ans. Je suis ton oncle Lucien et tu es une gamine timide et obéissante. Allez...

Claudine, en enfilant la jupe écossaise, le chemisier blanc, des socquettes blanches et une culotte en coton, se sentit très ridicule. Avec ses cheveux mi-longs, elle eut du mal à se faire des couettes.

— Approche, ma petite chérie, viens sur les genoux d’oncle Lucien... Tu deviens une femme maintenant, dit le vieux après l’avoir examinée.

Il glissa sa main sous le chemisier et caressa le bout d’un sein. Il continua :

— Regarde ce que j’ai pour toi, une bonne sucette, bien ronde... Montre-moi comme tu suces ça, dit-il en glissant la sucette entre les dents de Claudine et en la faisant entrer et sortir. C’est agréable, hein, ma chérie ?

— Oui, oncle Lucien, c’est bon, répondit Claudine d’une voix sans timbre.

Elle sentit durcir son téton, sous les doigts calleux du vieux, et frissonna malgré elle. Il sentait fort la crasse et l’urine. Il lui laissa la sucette dans la bouche et glissa sa main sous la jupe droite trop étroite. Le tissu remonta. Le vieux pinça l’élastique de la culotte, étirant en même temps les lèvres du sexe. Claudine se crispa, mais le contact des doigts sur sa peau imberbe la fit haleter. Le vieux écartait sans douceur ses chairs gonflées. Il lui toucha le clitoris, l’écrasa sous son pouce. Elle mordit dans la sucette, sentant la mouille couler d’elle. Il hocha la tête, satisfait et vicieux.

— Comme ça te plaît, je vais te proposer autre chose à sucer, d’aussi bon. Lève-toi ! A genoux, maintenant, entre mes jambes ! Regarde ce que je te propose !

— Non, oncle Lucien, c’est sale !

Claudine n’avait pas à se forcer, le sexe qu’il lui présentait n’avait pas dû voir le savon depuis longtemps...

— Allons, dépêche-toi ! Prends-la dans ta bouche, tu vas voir, c’est bon...

— Non, c’est pas bien !

— Dans ce cas, je vais te punir, mon enfant ! Déculotte-toi et couche-toi sur mes genoux. Tu mérites une fessée !

— Non, s’il vous plaît, oncle Lucien, ça va me faire mal...

— Tu l’as cherché. Allez, dépêche-toi, ou gare !

Comme une gamine, elle s’exécuta et se retrouva fesses à l’air, courbée sur les jambes du vieux. Les coups se mirent à pleuvoir régulièrement et la douleur la cuisait. Mais sa vulve était trempée, ses petites lèvres bâillaient. Les fesses à vif, les larmes aux yeux, elle hoqueta de honte, décuplant le plaisir d’oncle Lucien, tout entier accaparé par son fantasme...

Il cessa les claques, pour la remettre à genoux devant lui et la contraindre à prendre dans sa belle bouche son sexe nauséabond. Il la tira par les couettes pour bien s’enfoncer en elle.

Claudine eut un haut-le-cœur, mais le résultat fut un début d’érection et presque aussitôt, elle avala quelques gouttes de sperme fade...

Oncle Lucien était aux anges. Il autorisa Claudine à se changer, à remettre son tailleur, non sans d’abord lui faire enfiler les godes devant lui. Il lui en laissa cependant la clé.

Avant qu’elle ne parte, il lui tendit une enveloppe. Dans la rue, elle respira une grande bouffée d’air, et entra dans le premier café. Aux toilettes, elle se débarrassa des postiches, les glissa dans son sac, se refit tant bien que mal un visage présentable. Son sexe irrité lui faisait mal.

Elle ouvrit l’enveloppe. Monsieur lui écrivait qu’elle devait attendre chez elle le lundi, après avoir retiré mille cinq cents francs de sa banque.

Songeuse, Claudine replia la feuille, la glissa dans son sac. Quelle nouvelle invention diabolique avait encore germé dans la tête de Monsieur ?

CHAPITRE VII

Elle passa le dimanche chez elle, à faire du rangement. Elle aurait pu sortir, aller au cinéma, appeler Isabelle... Elle n’en fit rien, incapable de penser à autre chose qu’à ce qui l’attendait le lendemain. Elle s’effraya le lundi matin de n’avoir pas songé un instant à son mari, ou à ses filles. Sa déchéance lui rendait tout étranger. Elle s’y vautrait servilement, se maudissant intérieurement de sa lâcheté, mais curieuse de ce que Monsieur lui réservait. Une curiosité malsaine qui la maintenait dans un état d’excitation permanent.

Le lundi, elle quitta brièvement son appartement, retira l’argent à un distributeur. Au-dehors, la vie ordinaire suivait son cours. Elle rentra, soulagée. Elle sursauta à la sonnerie du téléphone, décrocha... C’était lui...

— Claudine ? Ça va, ma poule ?

— Que me voulez-vous encore ?

— De quoi ? Comment ?

— Pardon, Monsieur, oui c’est moi...

— Seule ?

— Oui, Monsieur.

— Tu as pensé à faire ce que je t’ai demandé ?

— Oui, Monsieur, j’ai l’argent...

— Bien. Voici ce que j’ai décidé. Ce n’est plus possible pour moi de te baiser à l’œil. Tu devras payer. Ta bouche, cent francs. Deux cents pour ton con et trois cents pour ton cul...

Claudine le coupa :

— Ah non ! Vous... Pas ça !

— Tu n’es pas d’accord ? Je t’envoie un commissionnaire... Tu as intérêt à lui obéir. On en reparlera après. Je suis sûr que tu seras raisonnable.

— Mais...

— Pas de mais. Reçois la personne que je t’envoie, écoute ses instructions. Si jamais tu ne lui obéis pas, tu sais ce qui arrivera ?

Elle le savait, et se rendit compte que cela lui indifférait presque, mais qu’elle voulait savoir quelle nouvelle épreuve avait pu concevoir son Maître.

— Tu verras que ton intérêt est d’être docile, reprit-il. Ton intérêt et ton plaisir...

Elle rougit violemment d’être ainsi devinée. Monsieur raccrocha avec un petit rire moqueur.

Une heure plus tard, la sonnette de l’entrée retentit. Elle ouvrit la porte, le cœur battant. Elle se trouva face à un jeune garçon de seize à dix-sept ans, l’air sournois.

— Madame Claudine Robin ? Message pour vous, par porteur spécial...

— Merci, au revoir, répondit Claudine en se reculant pour fermer la porte.

— Je dois attendre votre réponse, répondit-il.

— Ah bon, euh, attendez ici...

Une bouffée de chaleur envahit Claudine. Regagnant son salon, les doigts tremblants, elle ouvrit le courrier. C’était bien de Monsieur. Il lui enjoignait tout simplement d’accueillir le visiteur comme on le lui avait appris et d’être à sa totale disposition jusqu’à dix-neuf heures.

Bizarrement, Claudine se sentit soulagée. La punition de Monsieur n’avait rien d’original. Après l’oncle Julien, ce jeune garçon ne pouvait être pire. Il attendait dans l’entrée, l’air sûr de lui. Résignée, Claudine le rejoignit.

— Entrez, dit-elle les yeux baissés. Je suis à votre disposition pour cet après-midi...

— Ouais, c’est prévu. Sors tes nichons et montre-moi ta chatte... Vite !

Claudine rougit du langage cru, mais montra ses seins en ouvrant sa veste de tailleur, puis elle remonta sa jupe.

— Superbe, la bourgeoise ! Les gonzesses comme toi, ça me plaît... Un minou tout net, sans poils... Ferme les yeux ! Bouge pas, je reluque... Ecarte les jambes, ouvre ta chatte avec tes doigts, mieux que ça, que je voie le fond. Voilà, oui... File enfiler un slip, et reviens ici !

Claudine se rajusta sans comprendre. Elle alla mettre un slip blanc, léger, qu’elle emprunta à sa fille, puisque Monsieur lui avait pris tous les siens. Elle revint, le lui montra. L’air concentré, il lui empauma la motte, froissant le tissu. Le nylon crissa sous ses ongles. Il s’accroupit devant elle, pour mieux voir, le nez tout près de sa fourche.

— Frotte-toi la chatte avec ton slip, allez ! Ton cul aussi ! Enfonce le tissu dans la moule, et entre tes fesses. Plus fort que ça. Branle-toi comme ça.

Elle s’exécuta, le rouge aux joues. Timidement d’abord, puis le tissu se colla à ses muqueuses, s’humidifia.

— Super ! donne-moi ton slip, maintenant, et mets tes mains dans le dos.

Il se releva, humant la culotte. Tirant Claudine par les cheveux, il l’embrassa à pleine bouche, profondément. Elle tressaillit, le souffle court.

— Tu embrasses comme une vraie salope ! On voit que tu aimes ça. A genoux ! Sors ma queue et suce-la !

Elle ouvrit fébrilement la braguette du jean. La toile sentait fort. Le garçon ne portait pas de slip. Sa queue se détendit entre ses doigts, épaisse et longue. Elle dégagea les couilles brunes et prit le gland en bouche. Il gonfla, la pine durcit et cogna son palais. Elle saliva. Les coups de reins du garçon la firent s’étrangler. Les couilles se contractèrent, le sperme fusa avant qu’elle tente de se dégager.

— Avale tout ! Allez ! Et nettoie bien ma bite.

Elle fit de son mieux en tremblant sur ses cuisses ouvertes.

— Allez, en route, on sort ! T’as une bagnole ?

Claudine fit oui de la tête, les larmes aux yeux... Il la poussa dehors. Ils prirent la 205, Claudine au volant. Ils quittèrent le quartier résidentiel et sans passer dans le centre, il la guida à travers la banlieue nord au long de HLM tristes, délabrées. Jamais elle ne se serait risquée dans ces quartiers sordides.

Il la fit entrer dans un parking souterrain, non loin d’un centre commercial. Le deuxième sous-sol était quasiment vide. Il lui fit signe de se garer à l’écart, coupa le moteur et prit les clés. Il sortit de la voiture.

— Passe sur l’autre siège ! Tes mains derrière le siège, pouffiasse ! Allez...

Il sortit une ficelle et lui attacha les mains.

— Maintenant, bouge ton cul et mets les pieds sur le tableau de bord, écarte bien les cuisses !

La veste de tailleur était largement ouverte. Ses seins saillaient dans l’échancrure de son corsage. Il le déboutonna jusqu’à la taille, lui fit écarter davantage les genoux, vérifia sa position à la lueur du plafonnier, en lui fouillant la fente d’un geste désinvolte. Puis il lui fourra sa propre culotte dans la bouche, et l’abandonna, verrouillant la voiture.

— Bouge pas surtout, attends-moi bien sagement !

Elle tourna la tête en tous sens. Le parking autour d’elle était désert et l’obscurité épaisse. Elle respira plus vite, s’affolant à mesure que le temps passait. Elle guettait les bruits, à demi nue, exposée à la lueur du plafonnier dans une position avilissante. Ainsi écartelée, la bouche bâillonnée, elle était une proie désignée.

Elle sursauta de frayeur en voyant des ombres s’approcher lentement de la voiture. Les silhouettes, mouvantes et nombreuses, encerclaient la voiture. Des jeunes, en blouson, la peau sombre et les yeux brillants. Ils collèrent leurs visages aux vitres et au pare-brise, la reluquant à loisir, fixant ses seins pâles et gonflés, son sexe nu, surtout, qui béait au bord du siège. Malgré l’inconfort de sa position, Claudine se tortilla pour refermer ses cuisses, protéger sa vulve des regards lubriques. La porte s’ouvrit sur le « commissionnaire ».

— Ecarte les cuisses, j’ai dit !

Morte de peur, elle obéit. Il lui passa un collier autour du cou, lui détacha les mains et la fit sortir de la voiture. Puis il lui lia les mains dans le dos et lui ordonna de tenir sa jupe relevée, afin de montrer son cul à tous ses copains. Plus encore que de se montrer, Claudine souffrait des commentaires obscènes des voyous qui l’entouraient. Elle dut marcher devant eux vers une porte métallique. Le groupe la suivait. Son guide ouvrit la porte, la poussa dans un réduit éclairé par une veilleuse. La bande y entra derrière elle. Collée au mur du fond, elle sentit des mains qui lui palpaient les cuisses et les fesses. Son guide restait maître du jeu.

— Doucement, les gars, écartez-vous, qu’elle se mette à poil devant tout le monde !

Il la fit pivoter, libéra ses poignets. Face au demi-cercle des garçons, elle dut se dévêtir entièrement, sous la veilleuse. Il y eut des sifflements et des exclamations. Puis un silence pesant. Claudine n’entendait que sa respiration saccadée. Le « commissionnaire » reprit, en la forçant à s’agenouiller :

— Tu leur plais... Ils ont envie d’une bourgeoise comme toi. Je leur ai parlé de tes talents de suceuse. Alors, tu vas les faire jouir avec ta bouche et tes mains. Et avale si on te le demande ! Elle est à vous, les gars !

Elle n’eut pas le temps de résister ou de supplier ! A peine son bâillon enlevé, une queue dure lui força les lèvres. Des mains palpaient ses seins, étirant et pinçant ses bouts. La chair de poule les rétracta. Elle déglutit péniblement, la queue lui emplissait la bouche. Le jet épais la fit s’étouffer, ce qui déclencha leurs rires. Elle la recracha et une autre, nerveuse et fine, la remplaça. Deux mains se battaient pour triturer sa vulve, d’autres écartelaient ses genoux, livrant mieux son vagin et son anus aux attouchements. Du sperme lui englua les cheveux, une queue lui battait les joues tandis qu’une autre déchargeait sur ses seins. Le sperme l’aveugla et elle dut sucer et branler les membres sans rien voir, avaler et lécher, se barbouiller les seins et la vulve de sperme. A côté d’elle, le « commissionnaire »veillait à ce qu’on se contente de sa bouche, de ses mains, et de lui enfiler parfois un doigt dans le con ou l’anus.

Après un temps qui lui parut une éternité, elle se retrouva debout dans le parking, titubante, nue et couverte de sperme. Il n’y avait plus personne alentour. Elle reconnut sa voiture, se laissa tomber sur le siège. Ses vêtements étaient là, les clés pendaient au contact. Elle se rhabilla tant bien que mal. Ses seins, rougis de marques et gluants, lui faisaient mal. Ses mâchoires étaient douloureuses. Elle démarra et conduisit au hasard. Ses larmes se mêlaient aux traînées blanches qui maculaient son visage.

Il faisait nuit quand elle retrouva le chemin pour rentrer chez elle.

CHAPITRE VIII

Claudine attendit l’appel de Monsieur toute la soirée, en vain. Il la laissait dans l’incertitude la plus totale.

Elle était écœurée par son expérience avec les jeunes de la banlieue. Elle gardait dans sa bouche la saveur fade du foutre qui l’avait envahie.

Le lendemain matin, Claudine eut des nouvelles de son mari. Il lui téléphona et remarqua le peu d’entrain de ses réponses.

— Tu vas bien, chérie ?

— Oui, oui, bien sûr.

Son esprit était ailleurs. Il insista et elle bafouilla.

— Tout va bien, je t’assure... Un peu de fatigue...

— Tu devrais sortir, te détendre. Je te manque ?

Elle eut honte de chercher un prétexte pour écourter la conversation, mais prétendit qu’elle l’entendait mal, et quand il raccrocha, elle éclata en sanglots.

Ses filles au moins ne téléphonaient pas. Elle reçut une carte postale qu’elle parcourut distraitement. Isabelle l’appela à nouveau. Claudine, quand elle reconnut sa voix, au lieu de celle de Monsieur, resta muette.

— Eh bien, tu n’as pas l’air contente... Je te dérange ?

— Non, non, Isabelle, mais...

Sa voix manquait de conviction. Son amie s’en aperçut.

— Tu n’es pas seule, peut-être ? insinua-t-elle.

Claudine jura que si, mais d’un ton si faux qu’Isabelle l’interrompit, sarcastique

— Avec moi, tu pourrais quand même faire moins de manières ! Tant pis, à un de ces jours.

Elle raccrocha. Livrée à elle-même, par sa faute, Claudine se remit à pleurer. Puis elle tourna en rond dans l’appartement. Monsieur ne s’était plus manifesté depuis trois jours. Elle se força à sortir, à marcher en ville, pour se convaincre que son cauchemar était terminé, que tout pouvait reprendre comme avant.

Elle rentra énervée, se laissa tomber dans un fauteuil. Elle n’avait même pas envie de se faire à manger. Elle fixait le téléphone. Elle n’avait pas envie que tout redevienne comme avant, mais se l’avouer était au-dessus de ses forces. Elle alla dans sa chambre, ouvrit la porte et s’immobilisa, le cœur battant.

Monsieur était là, confortablement allongé sur le lit, et la dévisageait, goguenard.

— Alors, on ne dit plus bonjour ?

— Je... Que faites-vous ici ?

— Assez ! Tu sembles oublier les leçons que tu as reçues... Viens me dire bonjour comme tu l’as appris...

— Je n’en peux plus, je ne sais plus... bredouilla-t-elle. J’en ai assez !

— Voyez-vous ça ! Madame a des états d’âme ! Viens ici, et vite !

Il brandit une fine cravache, un sourire méchant aux lèvres. Claudine s’avança, les nerfs à vif, se pencha, tendit sa bouche. Il la dédaigna, lui courba la nuque sur sa braguette. Elle sortit son sexe déjà dur et le caressa... A genoux sur son propre lit, les fesses en l’air, les genoux de part et d’autre de Monsieur, elle inclina la tête et le suça longuement, le feu aux joues, avec une servilité abjecte qui lui tirait des larmes. Elle attendit la suite, quand il eut joui. Elle lorgnait vers la cravache.

— Tu as reçu des nouvelles de ton mari ? Tes filles vont bien ?

— Euh... oui, Monsieur.

— Et ton mari ?

— Oui, oui, pleurnicha-t-elle.

— C’est parfait, pas de souci de ce côté-là. On va pouvoir s’occuper sérieusement de ton dressage, il te reste des progrès à faire. Mets-toi à poil !

Claudine reçut l’ordre comme une gifle. Son esprit se rebellait mais tout son corps s’amollissait. Il la guettait, la mine sournoise. Elle se redressa lentement, se mit debout au pied du lit, face à lui. Elle se mordit les lèvres : elle avait mis des dessous, pour sortir.

Elle passa ses mains dans son dos, dégrafa sa jupe et la fit glisser le long de ses jambes. Sa culotte en nylon blanc apparut. Monsieur grinça :

— De mieux en mieux... Ainsi, en plus, tu oublies les premiers commandements ! Parfait, une punition s’impose...

Tremblante, Claudine enleva son chemisier et apparut en sous-vêtements. Ceux de sa fille...

— Tu enlèves ces saletés, oui ? gronda Monsieur. Et à quatre pattes !

Elle s’exécuta. Elle trouvait abject d’obéir ainsi à ce jeune qui, au-delà du chantage qu’il exerçait sur elle, savait si bien lui ordonner n’importe quoi.

— Bien... Nous allons rester chez toi... Tu ne me sembles pas avoir encore bien compris ce que j’attends de toi. Alors, on va reprendre à zéro.

— Oui, Monsieur, répondit Claudine.

— La petite séance en banlieue, c’était bien ? On peut recommencer quand tu veux, ma belle, mais la prochaine fois, tes partenaires auront pleine liberté... Je t’organiserai une vraie séance d’abattage dont tu te souviendras longtemps. Avec des Turcs et des Africains qui n’ont pas vu de femme depuis deux mois !

— Oh non, Monsieur, pas ça, plus ça...

— Alors, tu acceptes de me payer ?

— Oui, Monsieur, je... j’accepte.

— C’est bien, tu me dois déjà cent francs. Va les chercher !

Claudine alla chercher un billet dans son sac à main et le donna à Monsieur qui l’enfouit dans sa poche.

— Qu’est-ce qu’on dit ?

— Merci, Monsieur, balbutia Claudine.

— Tu te souviens des règles que nous avons fixées dès le premier jour ?

— Euh... oui...

La cravache siffla et zébra la cuisse de Claudine qui sursauta en hurlant.

— Pardon... Oui, Monsieur !

— Récite !

— Euh, obéissance, disponibilité et présentation soignée...

La cravache lui cingla l’autre cuisse.

— Aiiïe ! Pardon, Monsieur...

— Tu commences à comprendre. Ce n’est pas tout à fait cela : la première règle de ton contrat est l’obéissance absolue, compris ?

— Oui, Monsieur, j’ai compris...

— Alors, on va l’écrire.

Il se leva et ordonna à Claudine de se mettre à genoux, lui fit lécher sa bite pour la nettoyer et refermer sa braguette.

— Bien, enfile ça !

Il lui tendit une ceinture munie d’un gode imposant. Elle battit des cils, les narines palpitantes.

— Monsieur...

— Qu’attends-tu ?

— Je... Est-ce que je peux au moins le... lubrifier... s’il vous plaît, Monsieur...

Il éclata de rire.

— D’accord, vas-y ! C’est pour ton cul !

Elle le précéda dans la salle de bains et prit un tube de crème dont elle enduisit l’engin. Il la regardait, un sourire ironique aux lèvres. Claudine dut écarter les cuisses devant lui, se pencher pour faciliter l’introduction du membre dans son corps.

— Force comme si tu voulais chier, ça t’aidera ! lui lança-t-il.

Rouge de honte, elle obéit. Son anus se dilata. Elle poussait, tremblante, et tout le gode s’engloutit en elle. Elle n’osait plus bouger tant il était gros. Rien de comparable avec ceux dont il s’était déjà servi.

Il s’avança, passa la main entre ses cuisses et l’enfonça encore plus loin. Puis il laça la ceinture pour l’assujettir à sa taille. Sur le devant, les lanières laissaient ressortir la nudité Claudine, exposant sa vulve et ses lèvres.

Claudine s’aperçut alors que ce nouveau harnais était muni d’un mousqueton, entre ses fesses. Monsieur y accrocha une laisse, lui dit :

— Aujourd’hui, c’est par ton trou du cul que tu vas être menée ! Avance !

Tirée par la laisse, elle le suivit dans la salle de séjour.

— A genoux !

CHAPITRE IX

Claudine était à genoux devant la table, face à une feuille de papier. Les fesses écartelées, le rectum empli par le gode.

— Ecris ! Ton nom d’abord...

Elle prit le stylo et commença. Il lui dicta :

— Saine de corps et d’esprit, libre de toute contrainte...

— Mais... osa-t-elle.

— Quoi ? lui dit-il en la cinglant d’un coup de cravache sur les fesses. Ecris et arrête tes jérémiades !

Résignée, les fesses en feu, elle s’exécuta.

— « Ceci est le contrat que j’ai accepté et qui me lie à Jean, mon Maître. »

Ainsi, Monsieur s’appelait Jean... Elle creusa les reins, son ventre se contractait et le gode frottait ses muqueuses. Sa respiration s’accéléra. Il continua :

— « Article 1er : Je dois une obéissance absolue à mon Maître. En aucun cas, je ne lui désobéirai. Tout manquement sera immédiatement sanctionné.

Article 2 : Je suis totalement et entièrement disponible pour mon Maître. Mon corps lui appartient. Il peut en user comme il l’entend. »

Claudine écrivait, fixait la feuille comme dans un rêve. « Ce n’est pas possible, pensait-elle, écrire cela moi-même... » Son rectum distendu se resserrait. Elle se cambra, bouche ouverte.

— « Article 3 : Mon devoir est d’être le plus agréable possible pour mon Maître. Je ne porterai plus de sous-vêtements, sauf si mon Maître l’exige, et uniquement les habits qu’il me désignera. Je veillerai à ce que mon sexe et ma raie du cul, ainsi que mes aisselles, soient toujours démunis du moindre poil. Article 4 : Je devrai toujours répondre avec le plus grand respect à mon Maître. Article 5 : Je m’engage à exécuter, sur ordre de mon Maître, les positions qu’il voudra bien m’enseigner, quels que soient le lieu et le moment. Article 6 : Mon attitude devra toujours montrer mon état de soumission absolue. »

Claudine avait du mal à écrire. Elle secoua la tête. Un coup de cravache la rappela à l’ordre, le gode bougea en elle. Elle gémit, écrivit encore :

— « Article 7 : Mon Maître a le droit de me fouetter, de me battre, sans que je puisse refuser. Lui seul sait ce qui est juste pour moi. Article 8 : Je poserai pour des photographies ou des films vidéo, si tel est le bon vouloir de mon Maître. Article 9 : Je m’exhiberai à sa demande aux lieux et heures qu’il aura choisis. Article 10 : Si bon lui semble, mon Maître pourra me prêter, ou me louer, à qui il voudra, sans que je puisse m’y refuser. »

Claudine s’arrêta, le stylo levé, haletante.

— Je ne peux pas écrire ça, Monsieur, je ne peux pas me prostituer...

La cravache siffla, lui cingla les seins.

— Et pourquoi pas, si cela me fait envie ! Ecris et signe.

Elle se résigna, en pleurs, tortillant sa croupe brûlante.

— Parfait. Date et signe, vite !

Monsieur prit le document qu’il plia et rangea dans son portefeuille.

— Bien, maintenant, je vais pouvoir occuper de toi. La première position est celle que tu devras prendre spontanément dès que tu seras avec moi, à défaut d’autre ordre. Son nom est « Garde-à-vous ! ». Répète !

— Garde-à-vous, Monsieur.

— Tu devras te mettre debout, mains dans le dos, seins bien cambrés, chevilles écartées. Vas-y, garde-à-vous.

Claudine se releva et prit la position. Il appuya sur ses seins du bout de la cravache et elle accentua encore sa cambrure. Le gode coulissa. Elle gémit, son vagin suintait de mouille.

— Tes yeux ! Baisse le regard !

Elle baissa la tête.

— Tu vois c’est simple... Ramasse ta laisse et donne-la moi... Doucement, surtout, sans plier les genoux...

Elle se pencha pour prendre le bout de la laisse attachée à son harnais. Derrière elle, son Maître éclata de rire.

— Si tu te voyais, le cul éclaté, bien ouvert ! Finie la petite bourgeoise...

Claudine se redressa et lui tendit la laisse. Il la prit et s’amusa à donner des petits coups brefs vers lui, laisse tendue. A chaque traction, le gode bougeait dans l’anus de Claudine. Elle serra les dents. La souffrance et le plaisir se mêlaient.

Il se lassa du jeu et accrocha la laisse au pied de la table. Stoïque, Claudine attendit, attentive aux crispations de son ventre. Il l’observa, lui prit tout à coup le menton.

— Tu aimes ça, hein ?

Elle frémit, les yeux mi-clos. Il fouilla brutalement sa vulve et écrasa les lèvres de son sexe. Elle vacilla.

— Tu jouis, salope !

Entre deux sanglots, tout en faisant non de la tête, elle avoua :

— Oui, Monsieur...

Il la gifla et l’injuria.

— A genoux !

Elle n’avait le droit ni de resserrer les cuisses, ni de s’asseoir sur ses fesses. Au bout de quelques minutes à peine, l’ankylose la gagna, anesthésiant ses sensations. La douleur l’emporta sur le plaisir, ses yeux larmoyèrent. Il lui fit prendre une autre position : « Y ». Elle dut s’allonger sur le dos, cuisses bien écartées, et ouvrir sa fente de ses deux mains. Elle exhibait ainsi son sexe lisse et ses lèvres rougies. Le gode ressortit un peu de son rectum. Elle se contracta pour le retenir au fond.

Une variante fut appelée par son Maître « Canard ! » : toujours allongée sur le dos, elle remonta ses talons contre ses fesses, écartant les genoux au maximum et, les mains passées par-dessus ses chevilles, s’ouvrit les fesses le plus possible. Les frottements du gode la torturaient. Du bout de la cravache, il l’enfonça plus profondément. Elle cria, un flot de mouille coula d’elle. Le coup de cravache dans la raie la fit sursauter de douleur, la jouissance reflua.

— « Chienne ! » indiqua Monsieur en la faisant se mettre à genoux, cuisses écartées, la tête au sol, les mains devant elle.

Tout en la frappant, il lui avoua que cette position était sa préférée, car elle mettait en valeur sa raie et dévoilait ses parties les plus intimes. Comme elle ondulait du cul, haletante, il lui fit répéter les positions. si longtemps qu’elle tituba, le corps engourdi. Il la délivra alors de son harnais et du gode, la laissant ouverte, pantelante et frustrée.

— Mais tu es une vraie cochonne ! lui lança-t-il, en lui présentant le gode souillé. As-tu oublié que tu devais toujours soigner ta présentation interne ? Nettoie-moi ça, et vite !

Le cœur au bord des lèvres, elle lécha l’engin gluant, jusqu’à ce que son Maître le trouve suffisamment net.

— Chienne !

Elle prit la position, fesses bien tendues en l’air et écartées, la tête sur la moquette.

— Mais là aussi, dit Monsieur en lui assénant un coup de cravache, il reste des poils...

— Pardon, Monsieur, murmura Claudine.

— Michel te rasera demain.

Elle le sentit derrière elle. Il présenta son sexe à l’entrée de ses reins et la pénétra violemment. Le gode l’avait tellement élargie qu’elle eut à peine mal quand il la ramona longuement. Elle commença à jouir sous les coups de boutoir, et quand Monsieur se répandit en elle, elle laissa échapper un râle épuisé.

Bien sûr, elle dut ensuite le nettoyer, à genoux, puis chercher trois cents francs et les lui donner en le remerciant, puis reprendre la position « Garde-à-vous ». Elle n’en pouvait plus de fatigue, mais obéissait comme un automate, une esclave consentante. « Une marionnette », pensa-t-elle en attendant qu’il invente autre chose.

Mais Monsieur était fatigué. Il sortit de son sac des lanières de cuir, le collier et la laisse et lui dit :

— A genoux.

Elle se plaça, mains sagement ramenées derrière le dos. Monsieur lui passa le collier, le serra autour de son cou, puis mit sa laisse.

— Montre-moi où tu ranges tes balais, à quatre pattes !

Claudine obéit et, tenue en laisse, précéda Monsieur dans la cuisine. Elle s’arrêta devant un bahut.

— C’est là ?

— Oui, Monsieur.

Il ouvrit la porte du placard et y prit deux balais.

— A la chambre, maintenant !

Toujours à quatre pattes, tirée par la laisse, Claudine suivit son Maître.

—Y !

Elle s’allongea dans la position demandée, écartant ses lèvres du bout de ses doigts.

— Mets tes mains en croix !

Il lui lia les pieds au premier balai, les mains au second. Ainsi écartelée, entravée, elle se sentit vulnérable, vaincue. Il écarta ensuite ses fesses et lui introduisit un gode dans l’anus, puis un autre dans le vagin.

Satisfait, il la regarda un instant, puis il eut envie de parachever son œuvre... Il attacha la laisse très serrée au pied du lit et, avant de partir, lui lança :

— Dors bien, petite salope !

CHAPITRE X

Au matin, après une nuit blanche, Claudine était tout ankylosée. Monsieur revint, prit tout son temps pour la délivrer et lui attacha les mains par-devant avec une paire de menottes.

Elle mourait d’envie d’aller aux toilettes mais n’osait le demander.

— Fais-moi du café, vite !

Elle le précéda dans la cuisine, gênée par les deux godes toujours enfoncés en elle.

Maladroitement, elle sortit une casserole, alluma le gaz sous le café, puis elle prit deux bols dans le placard ainsi que du sucre et du lait.

— Garde-à-vous !

Elle n’avait pas été assez rapide à se mettre en position. Il lui donna une paire de gifles qui la fit chanceler.

— Tu oublies vite, toi ! Range ton bol, tu n’as pas droit au café, ce matin.

Claudine ravala ses larmes. Elle servit Monsieur et attendit, droite et cambrée, qu’il eût terminé. Après avoir débarrassé la table, elle risqua :

— Pardon, Monsieur, pouvez-vous me délivrer ? J’ai tellement envie d’aller au petit coin...

Monsieur éclata de rire et lui arracha, plus qu’il ne les enleva, les godes. Elle gémit. Elle n’allait plus pouvoir tenir longtemps...

— Allons-y !

La tenant en laisse, il l’amena aux toilettes, s’appuya à la porte et la regarda s’asseoir. Toute honte bue, Claudine se soulagea devant lui et, tant bien que mal, se nettoya de ses mains liées.

— Assez ri, suis-moi.

Elle regagna la chambre où il lui ordonna :

— En chienne, vite !

Sitôt qu’elle fut en position, il l’attacha au lit, la bâillonna avec un mouchoir et la fouetta longuement. Claudine sanglotait, hurlait dans son bâillon, impuissante et brisée.

Quand elle fut bien marquée par la cravache, il la détacha et lui ordonna d’aller se laver. Bien sûr, dans la salle de bains, il ne la laissa pas seule. Elle dut tout d’abord le laver, lui, avant d’avoir le droit de prendre une douche. Il commenta ses ablutions, et lui donnait des directives :

— Ta moule, lave-la mieux... Insiste, prends du savon et lave-toi l’intérieur. Je veux ça tout net. Pareil pour ton cul !

Quand il la jugea assez propre, il la laissa se sécher, puis il la fit mettre en position « à genoux » et lui ordonna de se maquiller, comme une pute, précisa-t-il. Lorsqu’il fut satisfait, il la fit relever et lui dit d’aller l’attendre dans la chambre, en chienne.

Claudine obéit et s’accroupit, fesses hautes face à son lit. Le nez sur la moquette, elle attendait l’inévitable coup de cravache...

Monsieur entra et la cingla sur les fesses.

— A genoux !

Elle s’exécuta docilement, matée. Il lui accrocha son collier autour du cou et lui ordonna de se remettre le gode anal. Claudine osa faiblement protester :

— Monsieur, il est si gros...

— Ah, c’est vrai, attends, on va le lubrifier !

Face à elle, il sortit sa queue, l’astiqua quelques minutes pour la raidir et ordonna à Claudine :

— Allez, suce !

Claudine obéit et prit le sexe dans la bouche. Elle s’efforçait de lui plaire, arrondissant les lèvres autour du membre, salivant bien toute la longueur. Il l’interrompit :

— En chienne !

Elle lui offrit ses fesses, il s’y enfonça. Après l’avoir limée quelques minutes, il déchargea en elle abondamment, la tenant par la taille et la secouant brutalement.

— Voilà, tu dois être suffisamment lubrifiée maintenant. Au fait, ça te coûte quatre cents francs, cette petite plaisanterie... Je me sers, d’accord ?

— Oui, Monsieur... balbutia Claudine, tandis qu’il fouillait dans son sac à main.

— Allez, enfile-toi le gode !

Elle s’empalait avec trop de précautions. Il força brutalement le sphincter, ignorant ses gémissements, et fixa la laisse qu’il accrocha à l’anneau de son collier. Le bout libre flottait devant elle.

Il lui choisit une minijupe noire, très courte, qu’il prit dans les affaires de sa fille, ainsi qu’un chemisier presque transparent.

— Enfile ça...

Claudine s’habilla maladroitement, gênée par le gode enfoncé au plus profond d’elle et par la laisse. Il la gifla.

— Tu n’aurais pas oublié que ta position normale est au garde-à-vous ?

Elle s’empressa d’obéir, incapable de se rebiffer ou même simplement de protester. Elle ne pensait plus à rien, seulement attentive à éviter toute contrariété à son Maître...

Il vérifia sa tenue, rectifia le bouffant du chemisier, qu’il déboutonna sur le devant. La laisse restait bien visible entre les seins de Claudine. Elle se demanda ce que les gens allaient penser d’elle en l’apercevant dans cette tenue.

Il lui choisit une paire de hauts talons, les plus hauts qu’elle possédait, les lui fit enfiler, la prit par la laisse et l’entraîna dans l’appartement pour l’habituer à marcher ainsi.

— Allez, suis-moi, dit-il, on va poursuivre ailleurs ton éducation. Tu me prêtes ta voiture.

— Oui, Monsieur.

Il prit les clés et les papiers dans le sac à main de Claudine et en laisse, elle le suivit dans les escaliers, puis dans le garage.

Il la fit monter dans la 205, lui lia les mains derrière le siège et s’installa au volant. Claudine crut défaillir. Ainsi assise, elle sentait la laisse lui meurtrir les lèvres du sexe et, surtout, le gode lui déchirer le ventre. Elle comprenait maintenant ce que signifiait « être empalée ». Elle ferma les yeux et serra les dents pour ne pas hurler.

CHAPITRE XI

— On va d’abord passer chez moi, dit Monsieur, j’ai quelques bricoles à prendre... De plus, Michel doit venir me voir. Il t’aime bien, tu sais.

— Bien, Monsieur...

— Lorsque j’en aurai fini avec ton dressage, tu pourras être une bonne gagneuse... Je te trouve assez douée.

Claudine se raidit sous l’insulte. Ainsi, après l’avoir fait chanter, l’avoir avilie, prise de toutes les manières possibles, il envisagerait de la transformer en pute... Ça, elle ne pourrait pas l’accepter, jamais...

Mais, pour l’instant, elle obéissait. Traverser son quartier dans cette scandaleuse tenue, ou se prostituer dans les quartiers mal famés de la ville, quelle différence ? se dit-elle, effrayée par le cours de ses propres pensées. Elle avait déjà abdiqué, depuis le premier jour, en fait... Elle observa les rues qui défilaient, renonça bientôt à se repérer. Monsieur gara la 205, en fit le tour, lui détacha les mains et tira sur sa laisse.

— Allez, suis-moi !

Un reste de dignité fit hésiter Claudine à l’instant d’être promenée en laisse dans la rue, en plein jour. Mais elle se résigna à suivre le mouvement, trottinant cuisses écartées, la démarche rendue difficile par les talons et l’étroitesse de sa mini jupe. Monsieur la précéda dans l’escalier, ouvrit une porte qu’il referma soigneusement à clé derrière eux.

— A genoux, devant le canapé !

Elle s’empressa d’obéir et attendit, les yeux baissés. Son maître ne semblait plus pressé. Il la regarda un moment, satisfait de son obéissance.

— Allez, mets-toi à poil, ordonna-t-il, ce sera quand même plus pratique...

Docile, Claudine se leva et se déshabilla lentement, comme elle devinait qu’il aimait. Elle dégrafa sa minijupe, la fit glisser le long de ses cuisses, l’enjamba. Le chemisier suivit. Elle hésita...

— Les chaussures aussi, Monsieur ?

— Oui, et ton gode ! Donne-moi le tout.

Elle enleva d’abord ses chaussures, puis défit son harnachement. Ecartant les jambes, elle retira le gode en grimaçant... Elle ne put retenir un pet quand l’engin sortit de son anus.

— Bravo ! Tu ne sais donc plus te retenir !

— Pardon... murmura Claudine.

Elle sentait par son orifice distendu s’échapper des filets de sperme...

Elle se baissa, ramassa ses vêtements, ses chaussures et le gode, et les apporta à Monsieur. Le harnais restait encore attaché à la boucle de son collier par la laisse. Monsieur la libéra entièrement et jeta le tout sur le canapé.

Claudine se recula et se mit en garde-à-vous, yeux baissés. Cette soumission si entière fit froncer le sourcil à Monsieur. Les ordres fusèrent, tout à coup énervés.

— Y !... Canard !... A genoux !... Y !... Chienne !

Les positions se succédaient, Claudine les prenait servilement, s’appliquait à s’exhiber, rentrant les épaules, dans l’attente des coups. Lassé au bout d’un moment, Monsieur la fit mettre à genoux et lui dit :

— C’est bien, la gymnastique... Mais ce n’est pas tout... Il va falloir faire tes bagages, je t’emmène à la campagne. On va voir si tu es si parfaite.

Il prit un sac et le lui tendit.

— Prend ça dans ta gueule et suis-moi, à quatre pattes...

Dans un grand placard, elle découvrit une collection de godes, avec ou sans harnais, des pinces, des paires de menottes, des bougies, de la corde assez épaisse, tout un bric à brac qui fit frémir Claudine. D’un tiroir, il sortit deux fouets, un martinet, une cravache...

Il mettait les objets dans le sac qui devenait de plus en plus lourd. Puis il l’emmena dans la chambre où il choisit des vêtements très courts et transparents. Il prit également des dessous, porte-jarretelles, guêpières, bas, corsets en cuir. Le sac plein, Monsieur dit à Claudine de le déposer dans l’entrée.

— Viens ici, salope ! la rappela-t-il.

Elle accourut. Il l’observa. Elle redouta de l’avoir contrarié.

— Approche !

Tremblante, elle s’approcha. Son ventre se noua, une mollesse insidieuse s’empara d’elle. Une soudaine chaleur rendit son sexe moite... Il la prit par les seins et tordit violemment les bouts, qui durcirent sous la douleur.

Claudine ouvrit la bouche pour crier, mais Monsieur lui écrasa les lèvres de sa bouche et, tout en la palpant brutalement, l’embrassa profondément.

Elle frémit sous les caresses brutales, ondula, impatiente que Monsieur la pénètre. Elle se hasarda à porter ses mains sur le membre dur, à l’extraire du pantalon, à le branler doucement. Il la culbuta sur la moquette et la pénétra sans douceur.

— Salope, ta cramouille est trempée... C’est incroyable ce que tu mouilles ! Tu aimes vraiment subir ! T’es qu’une salope, une pute, une chienne en rut !

Elle haletait, écarlate sous les insultes, tout en jouissant. Monsieur se répandit en elle et se releva. Elle demeurait à terre, râlant doucement.

— Debout, salope, finie la rigolade ! Elle se releva, titubant un peu, et prit la position du garde-à-vous. Ses cuisses desserrées dévoilaient sa moule humide de foutre, d’où s’échappaient des filets de sperme blanchâtre. L’intérieur de ses cuisses était maculé de traces de foutre séché. Son anus palpitait.

Elle entendit frapper à la porte. Monsieur alla ouvrir.

— Salut, Michel. Entre, je t’attendais.

— En pleine forme, je vois ; lui répondit l’autre en voyant sa verge encore dure, luisante.

CHAPITRE XII

— Alors, Claudine, on ne dit plus bonjour ?

— Si, Monsieur, j’arrive...

Claudine se précipita vers l’entrée, embrassa Michel tout en lui ouvrant sa braguette et le caressa comme elle l’avait appris. Se laissant glisser à genoux, cuisses écartées, elle le prit dans sa bouche et le suça. Michel s’agrippa à ses cheveux et la fit aller et venir, sa queue enfoncée jusqu’à la garde.

Lorsqu’il déchargea, il la maintint serrée contre lui, l’obligeant à avaler son sperme jusqu’à la dernière goutte.

— Elle a fait des progrès ! dit-il à Monsieur qui contemplait le spectacle...

— N’est-ce pas ? Elle apprend vite ! Chienne !

Comme une somnambule, Claudine se mit en position, exhibant son anus dilaté, boursouflé, sa moule rougie. Son clitoris irrité dardait.

— Tu sais, en plus, elle jouit !

— Elle n’est guère propre, dit Michel...

— Normal, je t’attendais pour faire sa toilette... Mais avant, je vais gagner ma vie.

Monsieur attrapa Claudine par les hanches et s’enfonça en elle au plus profond. Elle ne put retenir un gémissement de douleur.

— Dis que tu aimes quand je t’encule !

— Oui, Monsieur, j’aime...

— Mieux que ça !

— J’aime quand vous... quand vous m’enculez, Monsieur...

— Encore ! Répète : S’il vous plaît, Monsieur, mettez-m’en encore plein le cul.

— Oui, gémit Claudine en répétant.

— Et... Qu’es-tu prête à faire pour cela ?

— Je... je vous paierai, Monsieur...

— Combien ?

— Trois cents francs, Monsieur...

— Parfait. A ce rythme-là, il va falloir que tu trouves de l’argent.

— Je... j’irai à la banque, Monsieur, balbutia Claudine, secouée par les coups de boutoir.

— Et ton mari, tu crois qu’il va apprécier ces dépenses ? Comment tu les lui expliqueras ? Il faudra trouver une solution.

— Bien, Monsieur...

Michel était hilare... Quand Monsieur en eut terminé, il retira sa bite, l’essuya sommairement sur les fesses de Claudine.

— A genoux, nettoie-moi !

Claudine s’exécuta, le cœur soulevé, mais elle lécha consciencieusement, jusqu’à ce que la bite soit nette.

Alors seulement, elle eut le droit d’aller dans la salle de bains, où elle se lava sous les regards des deux hommes qui commentaient crûment ses gestes et ses attitudes. Monsieur dit ensuite à Michel :

— A toi, maintenant : j’ai remarqué qu’il lui restait quelques poils dans la raie... Tu veux bien l’épiler ?

— Avec plaisir ! répondit Michel en se saisissant d’une pince à épiler.

Monsieur ordonna à Claudine de se mettre en chienne sur la table, disposa une lampe qui lui éclairait le vagin et la raie du cul. Le gode avait meurtri l’anus de Claudine. Il était violacé, enflé. Michel commença, tandis que Monsieur, muni d’un caméscope, filmait la scène. Tout avait commencé ainsi... Claudine ne put s’empêcher de sangloter à ce souvenir, ce qui eut pour effet d’agacer Monsieur :

— Arrête de pleurnicher, ou je prends le fouet.

— Oui, Monsieur, pardon, murmura-t-elle. Lorsque Michel jugea la place nette, Monsieur se saisit d’une bouteille d’alcool à 90°, et en versa dans la raie de Claudine. Celle-ci fut d’abord surprise par la sensation de fraîcheur mais, lorsque l’alcool coula sur ses muqueuse enflammées, puis coula dans sa fente, elle hurla. La brûlure, intolérable, s’amplifia. Monsieur riait en la regardant se tordre. Il dit :

— Elle a le feu au cul, à un point... Je vais la faire taire...

Se plaçant devant elle, il lui prit la tête et lui donna sa queue à sucer. Une fois enfoncé en elle, il lui dit :

— Tu vois, ça va mieux comme ça !

Claudine ne put rien répondre... La douleur s’estompait, elle agita sa langue, arrondit ses lèvres. Elle dut tout avaler, dire merci à Monsieur et le nettoyer, sous le regard goguenard de Michel qui à son tour la filmait.

— Bien, on va partir !

— Oui, Monsieur, répondit Claudine, n’osant demander où ils l’emmenaient.

Docile, elle se releva et les suivit dans la chambre. Monsieur lui ordonna de se mettre à genoux. Il prit dans le tiroir d’une commode une chaînette de métal assez grosse, de vingt centimètres environ, aux bouts de laquelle étaient fixées deux pinces crocodile. Il accrocha chacune des pinces aux tétons de Claudine qui gémit de douleur.

— Tais-toi, lui dit Monsieur, tu vois bien que tes nichons aiment ça, ils durcissent...

— Pas mal, le soutien-gorge, commenta Michel. On lui enfile un gode ?

— Ça remplacera la culotte....

Ils choisirent le harnachement qu’elle avait déjà porté pendant toute une nuit.

— Allez, vas-y, enfile-toi ça, ordonna Monsieur.

Elle s’exécuta, honteuse de voir que les deux bites factices entraient si facilement dans ses orifices.

— Attache la ceinture ! Serrée, bien sûr !

Elle s’harnacha. Monsieur, jugeant qu’elle n’avait pas suffisamment serré, raccourcit de trois crans la ceinture. Claudine avait la taille comprimée, le souffle court. Elle respirait avec peine.

— C’est mieux ainsi, apprécia Michel. Une guêpière, non ?

Monsieur choisit un corset en cuir noir, orné de jarretelles, avec des bonnets de soutien-gorge découpés qui laissaient les seins entièrement libres, à peine soutenus...

— Lève les bras, salope ! ordonna Monsieur. Et rentre le ventre !

Ils lui passèrent le corset et le lacèrent dans son dos. Il cachait le harnais, mais faisait ressortir les seins, projetés en avant. La chaînette ballottait par-devant, et laissait à découvert la motte imberbe, écartelée par le gode.

— Tu sais que tu es bandante comme cela ? dit Michel. Debout !

— Oui, Monsieur, merci... murmura Claudine, au bord de l’asphyxie.

Elle dut encore enfiler des bas résille noirs et les attacher aux jarretelles du corset. Le moindre mouvement lui sciait les côtes. Puis elle passa une paire de talons aiguilles.

Monsieur lui choisit une jupe en cuir qui lui couvrait à peine la motte, laissant deviner le bout du gode sortant de son vagin, et un boléro en cuir noir ouvert sur le devant.

Ils lui attachèrent le collier autour du cou, et Michel la prit en laisse.

— Elle est superbe, non, notre pute ? dit Monsieur avec satisfaction.

Il tirailla les pinces crocodile, meurtrissant les seins dénudés de Claudine.

— Oui... Monsieur, admit-elle.

Au garde-à-vous, le sac d’accessoires à la main, elle les attendit dans l’entrée.

Ils lui donnèrent à porter un autre sac de voyage contenant leurs affaires.

— Allons-y, dit Monsieur.

La descente des escaliers fut un martyre pour Claudine qui, les bras chargés, ne pouvait se tenir à la rampe, et trébuchait sur ses hauts talons. A chaque pas, ses seins ballottaient douloureusement, et les godes l’irritaient. Tout son corps lui faisait mal.

Elle fut presque soulagée d’arriver à sa voiture.

— Monte derrière, lui ordonna-t-il.

Dès qu’elle eut pris place, il prit des menottes et fixa les poignets et les chevilles de Claudine aux montants de chaque portière. Elle se retrouva ainsi écartelée, bras en croix, cuisses largement écartées, empalée sur ses godes, comprimée dans sa tenue. Le voyage allait être très long...

Monsieur s’installa au volant, Michel à côté de lui, et ils démarrèrent.

A un feu rouge, Claudine vit les regards effarés de rares passants. La honte la submergea, mais Monsieur lui dit

— Souris-leur, qu’ils voient que tu aimes ça.

Et elle réussit à sourire aux passants scandalisés.

A la sortie de la ville, Michel se retourna et lui banda les yeux. Claudine tanguait, au gré des virages, elle n’entendit plus que le bruit du moteur, et sa respiration saccadée. Puis elle se rendit compte que la voiture s’arrêtait, roulait sur une allée en graviers. Les légers cahots réveillèrent les sensations, dans son con et son anus emplis. Les bouts de ses seins étaient dressés, gonflés.

CHAPITRE XIII

Les portières s’ouvrirent. Claudine eut la cheville et le bras droit violemment tirés vers l’extérieur. Monsieur la libérait. Il défit en effet la menotte de son poignet. Michel en fit autant de l’autre côté.

— Allez, sors de là...

Tant bien que mal, elle réussit à sortir de sa voiture, et se redressa.

— Mains dans le dos !

Claudine rectifia sa position. Elle sentit les menottes se refermer sur son poignet libre, puis sur sa cheville.

— Je vous en prie... Je vous promets que je ne chercherai pas à m’échapper...

— Ta gueule, salope ! lui lança Monsieur, en lui cinglant le haut des cuisses d’un coup de cravache. Avance, au lieu de râler !

Toujours dans le noir, entravée, elle avança, guidée par la laisse qui la tirait en avant. Elle trébucha sur une marche, monta ce qui devait être un perron et suivit Michel, ravi de son rôle de promeneur de chienne. Une voix de femme retentit :

— Qu’est-ce que vous m’amenez là, les amis ? Encore un animal à dresser ?

— Oui, bonjour Hélène, mais ne t’en fais pas, celle-là n’est pas dangereuse, l’essentiel du travail est déjà fait, répondit Monsieur.

— A vérifier... Elle n’a pas l’air mal... De la classe...

— C’est une bourgeoise, une vicieuse qui s’ignorait ; quelques photos, et elle a été prête à faire tout ce que je voulais. Maintenant, je veux en faire une vraie pisseuse... Tu entends, Claudine ? Ici, tu seras Pisseuse ! Répète ton nouveau nom !

— Pisseuse, Monsieur, balbutia Claudine.

— Contente de ton nouveau nom ?

— Euh... Oui, Monsieur.

— Tu n’as pas l’air très emballée... Tu t’y feras vite, tu verras... A genoux !

Claudine se mit à genoux tant bien que mal, si maladroitement qu’elle déclencha l’hilarité de ses tortionnaires.

— Ecoute, Pisseuse, tu es ici dans une propriété close et discrète. Personne ne peut nous déranger. Inutile d’espérer t’échapper ou alerter quelqu’un par tes cris. Tu es vraiment à notre merci, alors, un conseil, obéis !

— Oui Monsieur.

— Tes cuisses ne sont pas assez écartées. Je veux que les menottes soient bien tendues.

Claudine écarta les jambes, le plus possible. On la libéra de son bandeau. Elle cligna des yeux, éblouie par la lumière.

Elle se trouvait dans une grande salle de pierre, agrémentée d’anneaux, de chaînes. Des instruments inquiétants y étaient disposés au hasard : cheval d’arçons, croix, chevalets...

Une grande table était disposée au centre, équipée d’anneaux, de sangles... Claudine crut revoir les images des salles de torture de l’Inquisition, telles que certains ouvrages les représentaient.

Devant elle, en bottes de cuir et ensemble strict, une femme rousse, assez forte mais belle, la détaillait sans vergogne. Elle pouvait avoir trente ans, mais l’air de cruauté qu’elle avait sur son visage la vieillissait. Claudine comprit qu’il s’agissait d’Hélène, et qu’elle ne devait en attendre aucune pitié.

La femme se tourna vers Monsieur :

— Tu lui as déjà appris à dire bonjour ?

— Bien sûr, elle le fait très bien !

— Pisseuse ! Qu’attends-tu, alors ?

Elle s’avança vers Claudine, souleva sa jupe et découvrit une toison fauve, dense...

— Michel, s’il te plaît, libère-lui les mains...

Michel enleva les menottes de Claudine. L’odeur de la femme, si près, était forte : un mélange d’urine et de sécrétions vaginales...

— Qu’attends-tu ? Dis-moi bonjour ! Vite !

Claudine réalisa soudain ce qu’on attendait d’elle. Le coup de fouet sur ses cuisses la projeta en avant, dans la toison de la femme. Monsieur la prit par les cheveux et la plaqua contre la motte odorante.

— Suce, puisqu’on te le demande si gentiment... J’attends.

Résignée, Claudine sortit timidement sa langue et commença à lécher la fente, essayant d’éviter les poils.

— Sers-toi de tes mains, idiote !

Elle écarta les lèvres de la femme, découvrant la fente rouge et humide. Le clitoris, raide et gros comme un petit pois, se dressait en haut de la fente. Vaincue, Claudine le prit entre ses lèvres et se mit à le téter. Une mouille abondante moussait à l’orée du vagin. La femme gémit sous la caresse et saisit la nuque de Claudine pour rythmer la caresse.

— C’est bien, dit-elle. Maintenant que tu connais mon goût, tu es autorisée à m’obéir. Tu m’appelleras Maîtresse.

— Oui, Maîtresse.

— Bien, je te veux toujours excitée, alors bois ça.

Elle tendit à Claudine un verre d’une mixture étrange. Claudine but, d’une traite. Elle n’avait rien avalé depuis la veille. Le liquide la brûla.

Monsieur reprit alors la parole

— Ecoute, Pisseuse, tu n’as pas oublié le contrat ? Tu es ici pour parfaire ton éducation. Pour commencer, dans cette maison, tu n’as le droit à aucun habit. Alors, tu vas te foutre à poil, tu ne garderas que ton collier et la chaîne de tes seins. Compris ?

— Oui, Monsieur...

— Ensuite, je n’ai pas apprécié que tu soies aussi sale hier... Aussi nous allons t’administrer un lavement, que je puisse me servir de toi sans me salir.

— Mais...

— Pas de mais ! Déshabille-toi !

Ils s’assirent pour la regarder faire. Toujours à genoux, elle ôta son boléro, puis dégrafa sa jupe dans son dos. Elle demanda l’autorisation de resserrer les jambes pour la faire glisser. Soulevant un genou, puis l’autre, elle s’en débarrassa. Michel avait sorti sa caméra et la filmait à nouveau, ne perdant aucun de ses gestes dans le décor étrange.

La guêpière fut difficile à enlever. Le laçage dans le dos ne facilitait pas la tâche de Claudine qui s’escrimait, mains en arrière, ce qui faisait bouger ses seins. Elle y parvint quand même et ce fut avec soulagement qu’elle posa la guépière avec les autres habits.

Puis elle défit son harnais, retira les godes qui sortirent d’elle avec un clapotis dont elle eut honte. Enfin, elle enleva ses chaussures et ses bas et attendit.

Michel disparut. Monsieur ordonna :

— En chienne, sur la table !

Elle se mit en position. Une chaleur montait dans son ventre, ses reins, sans doute due au breuvage. Hélène lui fixa les poignets et les chevilles à la table à l’aide de sangles. Une autre sangle lui entoura les reins, serrée de telle manière qu’elle se trouva plaquée à la table, seins écrasés contre le bois, fesses cambrées, cuisses largement béantes...

— Deux litres, ça ira ? fit Michel en revenant.

— Très bien !

Monsieur prit la canule et l’enfonça dans le cul dilaté de Claudine, qui ne voyait plus rien de ce qui se passait derrière elle.

— Allez, avale, Pisseuse, prends tout.

Le liquide tiède envahit ses entrailles malmenées. Elle tressaillit, se contracta en vain. Ses intestins se remplissaient, son ventre se ballonnait, prêt à éclater. Le lavement dura un bon quart d’heure. Quand Monsieur retira la canule, un liquide brunâtre commença à s’écouler de l’anus distendu.

— Il me faudrait un bouchon...

— Attends, dit la femme en lui passant un gode à ceinture. Mets-lui ça !

— Parfait !

Il l’introduisit sans difficulté, puis délia Claudine, lui ordonna de descendre de la table et de marcher dans la pièce, tenue en laisse par Michel. Son ventre énorme la faisait souffrir, mais elle serrait les dents, soucieuse de ne pas déplaire.

— Tu vois, dit Hélène, une bonne marche pendant un lavement, c’est encore ce qu’il y a de mieux pour nettoyer. Ça va bien te rincer les boyaux...

Au bout d’une heure, épuisée, Claudine eut le droit d’aller chercher une cuvette, de s’accroupir dessus, de retirer son gode et de se soulager devant eux. L’eau sortait d’elle en cascade avec des bruits grotesques qu’elle ne pouvait contrôler...

Cela lui sembla durer une éternité... Elle pissa en même temps, morte de honte et résignée...

— Un dernier petit coup pour la rincer ? demanda Michel.

— D’accord, mais pas trop. Elle le gardera pendant le repas, approuva Monsieur.

Et Claudine dut subir à nouveau l’infernal supplice. Michel se délectait de lui enfoncer la canule dans le cul et de déverser dans ses entrailles l’eau glacée. Il lui enfonça le gode et la fit se relever.

— A table, dit-il.

CHAPITRE XIV

La table était dressée dehors, sur une terrasse donnant sur le parc. Trois couverts étaient disposés d’un seul côté.

— Une minute, déclara Monsieur. J’ai envie de la baiser avant de manger... Son gros ventre m’excite...

— Ne te gêne pas, surtout, je vais compléter ma collection, lui répondit Michel en allant chercher la caméra.

— Pisseuse, suce-moi, vite ! Que je t’enfile en apéritif !

Claudine dut s’agenouiller devant Monsieur, lui sortir sa queue et la prendre dans sa bouche. Rapidement, le membre durcit. Monsieur la prit en levrette et la pistonna, s’amusant à faire danser ses seins aux bouts violacés à chaque coup de boutoir.

Michel filmait la scène, prenant des gros plans du ventre distendu de Claudine qui ballottait. Elle sentait ses reins s’enflammer et la jouissance monter en elle, irrésistible.

Dès que Monsieur se vida en elle, elle poussa un long gémissement de plaisir... Puis elle dut le laver de la langue et le remercier. Michel et Hélène, excités par la scène, exigèrent ensuite qu’elle les suce, ce qu’elle fit méticuleusement.

Quant ce fut terminé, Monsieur lui ordonna :

— Allez, Pisseuse, allonge-toi sur la table, en canard.

Claudine s’allongea sur le dos, cuisses écartées, genoux relevés. Elle passa ses mains derrière ses fesses et écarta les lèvres de sa vulve, présentant aux trois comparses ses muqueuses enflammées et humides, son clitoris durci. Le sperme de Monsieur s’écoulait de son ventre, coulait dans sa raie. Son ventre empli par le lavement l’empêchait de voir ses maîtres attablés.

— Parfait, dit Monsieur, tu as bien retenu la position, Pisseuse... Comme je tiens à ce que tu gardes ton cul bien propre, tu n’auras pas grand-chose à manger... De plus, je veux que ta nouvelle assiette soit ta cramouille. Désormais, tu n’auras le droit de manger que les aliments qui auront d’abord transité par ton gros con. D’accord, Pisseuse ?

— Oui, Monsieur... balbutia Claudine en geignant.

— Voici le mode d’emploi, dit Hélène.

Elle enfonça quatre olives dans le vagin lubrifié de Claudine.

— Va chercher avec tes doigts et mange, ordonna Monsieur.

Claudine, tenant ses lèvres écartées d’une main, dut s’enfoncer deux doigts dans le vagin. Elle réussit à sortir une olive, pleine de sperme et de mouille, et la porta à ses lèvres. Comme elle hésitait, Monsieur, qui s’était levé pour profiter du spectacle, la frappa en travers du ventre. Elle capitula et prit l’olive dans sa bouche.

— Mâche bien surtout !

Elle dut recommencer, introduire elle-même les olives dans sa fente, puis les rechercher avec ses doigts et les manger.

En dessert, elle eut droit à une banane. Il lui fallut l’enfoncer en elle et la faire glisser comme un godemiché avant d’avoir le droit de la manger. Quand elle la porta à ses lèvres, la banane était écrasée et glaireuse... Elle s’en barbouilla la bouche.

— C’était bon ?

— Oui, Monsieur.

— Qu’est-ce qu’on dit alors, Pisseuse ?

— Merci, Monsieur,...

Puis, en plein soleil, elle dut attendre que ses Maîtres aient terminé leur repas pour être délivrée. Des mouches se posaient sur elle, son sexe et dans sa raie, qu’elle n’osait chasser.

CHAPITRE XV

Après avoir bu le café, ils la libérèrent et lui permirent de se lever. Elle chancelait, aveuglée par le soleil et engourdie. Elle avait attrapé un coup de soleil sur le sexe et le ventre. La brûlure commençait à se faire sentir, s’ajoutant au feu que la boisson attisait en elle.

Son ventre torturé la faisait souffrir. Ils l’autorisèrent à enlever son gode et à se soulager. L’eau sortait d’elle, presque limpide. Monsieur se tourna vers les autres et leur dit :

— Vous ne savez pas ce que Pisseuse a osé faire, hier soir ? Quand elle a retiré le gode de son cul, elle m’a pété au nez...

— Il va falloir lui apprendre les bonnes manières, dit Hélène. J’ai ce qu’il faut pour l’empêcher dé faire de tels bruits.

Elle se leva et alla chercher dans la maison un gode de gros diamètre, entièrement creux.

— Maintenant qu’elle est bien propre à l’intérieur, on n’a qu’à lui enfiler ça, ça fera cheminée.

— Bonne idée ! Vas-y, Pisseuse, fous-toi ça dans le cul ! Et surtout, prends bien garde à ce qu’il ne ressorte pas !

Claudine prit le gode étrange, en métal, avec un bout arrondi, assez court, et un étranglement au sommet. Elle n’arrivait pas à s’habituer à se mettre elle-même, devant eux, toutes sortes d’objets dans ses orifices. Monsieur la rappela à l’ordre d’un coup de cravache.

Elle cria, s’écarta les fesses et fit pénétrer l’engin dans son rectum. Tout naturellement, ses sphincters se refermèrent sur l’étranglement, ce qui permettait au gode de tenir seul.

Elle éprouvait constamment la sensation d’avoir l’anus plein, mais là, c’était différent. Le gode laissait l’air pénétrer dans ses entrailles. Elle se sentait vraiment ouverte.

— Parfait, rentrons, maintenant.

Hélène prit Claudine par la laisse et elles précédèrent les hommes dans le salon.

— En chienne ! ordonna Monsieur.

Claudine prit la position demandée, et ils vinrent admirer leur œuvre. L’anus dilaté était violet, contrastant avec le blanc du métal qui le forçait. Claudine, ainsi ouverte, était d’une indécence totale. Michel voulut voir à l’intérieur et alla chercher une torche. Dans le faisceau lumineux, ils aperçurent les muqueuses à vif. En dessous, sa vulve imberbe laissait voir les lèvres minces et roses, le vagin béant comme une figue mûre éclatée.

Monsieur demanda à Hélène de tenir les mains de Claudine. Il prit la cravache et asséna plusieurs coups sur la fente offerte, meurtrissant Claudine au plus profond d’elle.

— Qu’est-ce qu’on dit, Pisseuse ?

Dans un sanglot, prête à s’évanouir, elle parvint à murmurer :

— Merci, Monsieur...

Hélène la relâcha. Elle garda la pose, secouée encore de sanglots, mais docile. Elle était dans un état second.

— Il y a longtemps qu’elle n’a pas été baisée, dit Michel... Je vais m’en occuper.

— Et pendant ce temps, elle me fera une gentillesse, acquiesça Monsieur. D’accord, Pisseuse ?

— Oui, Monsieur...

— Demande-le mieux que ça, salope !

— S’il vous plaît, Monsieur, puis-je vous... lécher pendant que monsieur Michel me fera l’amour ?

— Tu te moques de nous ! Tu n’es pas dans une réception, tu tailles des pipes, tu te fais baiser ou enculer, tu te branles, tu gouines... compris ?

— Oui, Monsieur... S’il vous plaît, puis-je vous tailler une pipe et me faire baiser par monsieur Michel ?

— Comment refuser, quand c’est demandé si gentiment... Allez, à quatre pattes ! Et profites-en pour caresser ta Maîtresse d’une main...

Claudine se releva sur les bras, Michel sortit sa queue et la planta d’un élan dans le vagin offert.

— Bon sang, que sa cramouille est bonne, elle jute, c’est pas croyable !

Monsieur présenta sa bite à la bouche de Claudine et, la tenant par les cheveux, imprima un va-et-vient à sa tête prisonnière, se servant d’elle comme d’un con.

Quant à Hélène, elle se rapprocha et, debout, cuisses écartées, elle tendit sa chatte, y fourra la main de Claudine, ballottée entre ses deux partenaires.

Michel jouit le premier, inondant le vagin. Monsieur l’imita au fond de la gorge, maintenant Claudine le nez collé contre ses testicules :

— Allez, avale tout Pisseuse...

Elle suffoquait, mais avala le sperme tiède et fade. Un filet de bave coulait de ses lèvres.

— Nettoie-moi ! ordonna Monsieur.

— Je n’ai pas eu mon compte, protesta Hélène...

— Qu’à cela ne tienne ! Pisseuse, lèche Hélène jusqu’à ce qu’elle jouisse.

La femme rousse se déshabilla rapidement et s’étendit sur la moquette. Elle se caressait les seins, insistant sur les pointes qui s’érigeaient comme deux cerises. Claudine dut s’installer entre ses jambes et enfoncer son visage dans sa toison rousse. De ses doigts, elle débusqua le clitoris, le massa doucement, et le suça. Hélène appréciait... Sa mouille suintait de ses lèvres disjointes, engluant le menton de Claudine.

Le jeu dura longtemps, Hélène n’en finissait pas de jouir, retenant Claudine dès que celle-ci, cherchant à reprendre souffle, faisait mine de redresser la tête.

Quand elle la libéra, Claudine avait le visage maculé de mouille grasse, les joues rouges et elle suffoquait. De son vagin s’échappaient des filets gluants de foutre qui coulaient entre ses cuisses.

Elle avait envie de se laver et de se soulager, mais n’osait pas le demander. Ce ne fut d’ailleurs pas nécessaire. Elle sentit un gaz progresser dans ses entrailles, chercha à se contrôler, mais le gode spécial fit son effet. Une odeur peu flatteuse envahit la pièce, et fit éclater de rire ses maîtres...

— Au moins, ça ne fait plus de bruit, dit Hélène...

— Quelle sale péteuse, renchérit Monsieur ! On va la mettre à la niche pour la punir.

La tirant par la laisse, il la conduisit dans un placard où elle dut se courber et rester accroupie, les fesses sur les talons et la tête baissée.

Monsieur referma la porte à clé et Claudine resta dans le noir...

CHAPITRE XVI

Ils ne la délivrèrent que le soir, tard ; Claudine était tellement ankylosée qu’ils durent la sortir. Elle resta affalée, sans force, au bord de l’asphyxie.

— Alors, Pisseuse, as-tu compris ?

— Oui... pitié, Monsieur, je... je ferai ce que vous voulez... Tout...

Elle était brisée. Elle se raccrochait à l’idée d’une vie antérieure normale, avec son mari, ses filles, Isabelle, des amis... Elle revoyait les jours heureux passés avec eux, entre eux, comme si elle les avait rêvés...

Le présent était moins rose... Claudine était à bout de forces. Des traces de sperme séché lui maculaient les joues et les cuisses. Le gode qui lui dilatait les fesses avait laissé s’écouler une fiente liquide, dernier vestige des lavements qu’elle avait subis.

Elle se sentait sale et épuisée... Elle vivait sa déchéance jusqu’au bout, consciente de n’être qu’une esclave totale, une bête à jouir... Elle avait dû faire jouir une femme, ce que jamais elle ne se serait cru capable de faire, et servait de déversoir aux queues de ses maîtres... Elle se mit à pleurer sur elle-même.

Ils furent subitement plus attentionnés avec elle. Michel l’emmena aux toilettes, lui dit d’enlever son gode et la regarda se soulager devant lui, sans intervenir. Après, il lui enleva son collier.

Puis elle put procéder à une toilette complète et eut droit à une douche, à un shampooing. Hélène lui sécha et lui coiffa ses cheveux. Claudine ne put s’empêcher de penser qu’ils jouaient à la poupée avec elle, tant ils s’ingéniaient à la farder, à la rendre belle. Une marionnette soignée...

Elle eut droit à un verre de cette boisson étrange qui exacerbait ses sens et la maintenait dans un état d’excitation permanente, malgré sa fatigue. Elle se surprit à sourire, à se sentir bien. Monsieur vérifia d’une main négligente le velouté de sa peau sur son pubis épilé, et eut l’air satisfait... Un « Garde-à-vous » sec retentit et Claudine rectifia immédiatement sa position.

— Tu es bien reposée, Pisseuse ? lui demanda Monsieur.

— Euh, balbutia Claudine...

— Je ne t’ai pas laissée tranquille assez longtemps ?

— Si, Monsieur...

— Bien ! Donc, tu es fraîche et dispose... Suce-moi !

Claudine se mit à genoux et, les yeux baissés, demanda d’une voix faible :

— S’il vous plaît, Monsieur, vous permettez que je vous fasse une pipe ?

Monsieur éclata de rire.

— Voilà qui est parfait ! Vas-y, petite salope, puisque tu en as tellement envie !

— Merci, Monsieur...

Elle défit le pantalon, sortit sa bite et ses testicules, qu’elle caressa de ses mains avant d’approcher ses lèvres. Elle le suça longuement, avec soin, prenant bien garde à entretenir le plaisir de son Maître, œuvrant des lèvres et de la langue, appliquée comme une professionnelle...

Monsieur se laissait faire. Il n’avait même plus besoin de la tenir par les cheveux. Claudine s’activait, salivait, et l’avalait jusqu’à la garde. Quand il lui ordonna de lui donner son cul, elle abandonna la queue luisante et, spontanément, se mit en chienne, écarta ses fesses.

L’anus avait doublé de volume. Il était ouvert et boursouflé. Monsieur s’y enfonça sans difficulté, et, excité, ne tarda pas à éjaculer dans le derrière docile.

Une fois que Claudine l’eut nettoyé, il laissa la place. Hélène exigea que Claudine la suce, Michel qu’elle se laisse prendre par derrière.

Elle se mit à quatre pattes, la tête sous la jupe de Hélène, et Michel l’encula, tandis que Monsieur reprenait des forces.

Lorsqu’ils eurent bien joui d’elle, ils l’attachèrent en croix dans la grande salle et Hélène la fouetta longuement. Puis ils la détachèrent et la laissèrent, à genoux, en larmes.

Elle les entendit rire et s’activer dans les pièces d’à côté. Au bout d’un moment, Monsieur revint et s’approcha d’elle. Il sortit sa bite, la lui présenta et elle la suça lentement.

— C’est bientôt l’heure de ton repas, Pisseuse, je vais te préparer la sauce, dit-il en la renversant et en la prenant sans préambule.

Elle ne put s’empêcher d’apprécier la sauvagerie de l’étreinte et se sentit fondre sous les assauts de son Maître... Le rituel suivit. Elle dut le laver de sa langue et le suivre dans la salle de séjour où ils retrouvèrent les autres.

— On t’a préparé de la purée d’épinards à la crème, ce soir, dit Hélène.

Résignée, Claudine se coucha sur la table, sur une toile cirée qui lui glaça le dos. Michel s’acharna à lui enfourner la purée dans le vagin. Elle en avait partout, mêlée au sperme de Monsieur et à sa propre mouille.

Tout le temps qu’elle mit à récupérer la purée à l’aide de ses doigts, Michel la filma, en gros plan.

Ils vérifièrent qu’elle n’avait rien oublié dans les replis de ses lèvres, l’obligeant à chercher loin dans son con un reste d’épinard... Toute honte bue, Claudine se curait la chatte sous leurs regards lubriques.

Pour la nuit, ils lui lièrent les mains et les chevilles ensemble, derrière le dos, avec de fines lanières en cuir, lui nouèrent son collier autour du cou et attachèrent la laisse à un anneau, de façon si serrée qu’elle ne pouvait pas bouger la tête.

Chacun d’eux choisit un gode dans le sac que Claudine avait dû porter elle-même. Michel en trouva un énorme qu’il lui glissa dans la fente, Monsieur lui en enfila un autre dans l’anus . Hélène trouva une poire d’angoisse qu’elle força Claudine à prendre.

Malgré l’inconfort de sa position, elle réussit à s’endormir, assommée par les mauvais traitements.

CHAPITRE XVII

Hélène la réveilla le lendemain matin, l’emmena faire ses besoins d’abord, puis dans la salle de bains, dirigea sa toilette et lui fit subir une inspection de détail humiliante. Elle explora chaque recoin de son corps avec le doigt, plongea un index dans son anus, fouilla dans sa fente, l’obligeant à lécher les sécrétions intimes qu’elle ramenait de ses investigations.

— Tu me parais bien disposée à obéir, lui dit-elle, aujourd’hui, tu ne seras conduite que par tes bouts de seins. Mais, gare à toi si les pinces se détachent !

Elle ressortit la chaînette munie de pinces et y ajouta des grelots. Elle fixa les pinces sur les bouts de seins, les grelots aux pinces, attacha une laisse au milieu de la chaînette et entraîna Claudine vers la salle de séjour où Monsieur l’attendait.

— Il serait temps de faire nos comptes, tu ne crois pas, Pisseuse ?

— Euh, oui, Monsieur...

— Et d’abord, n’as-tu rien oublié ?

Se jetant à genoux, Claudine s’empressa de dégager le membre et de le prendre dans sa bouche où il se répandit très vite.

— Bien, si je n’ai rien oublié, depuis que tu ne m’as plus payé, tu me dois mille deux cents francs.

— Oui, Monsieur...

— Il va falloir que tu gagnes ta vie, Pisseuse, et vite. Tu dois comprendre que je ne peux pas continuer à t’entretenir et à te faire crédit comme ça...

Claudine réalisa soudain ce qu’il attendait d’elle.

Elle allait devoir se prostituer pour lui...

— Monsieur, mais ici...

Elle bredouillait.

— Ne t’occupe pas de ça, Pisseuse, j’ai des clients pour toi. Un ou deux coups de fil à passer et tu seras comblée. La nuit de travail qui t’attend sera suffisante pour rembourser ta dette.

Claudine se mit à trembler d’appréhension. Le piège se resserrait sans cesse sur elle, sans échappatoire.

Durant la journée, ils ne cessèrent de la peloter, de jouer avec elle comme avec une poupée gonflable. Tout était prétexte pour l’humilier. Michel l’emmenait faire ses besoins dehors, à quatre pattes, en la tenant par la laisse fixée à la chaînette. Quand elle n’arrivait pas à le suivre assez vite, la tension de la laisse sur les pinces lui arrachait un cri de douleur. Chaque maladresse lui valut une volée de coups de martinet.

Lorsqu’ils étaient lassés de la faire souffrir, ils la laissaient en plein soleil, Monsieur ayant émis le souhait de la voir intégralement bronzée... Elle dut présenter sa vulve, puis ses fesses aux rayons, dans les poses qu’ils lui dictaient. Toutefois, ils prenaient soin de la garder propre. Quand ils avaient usé d’elle, ils lui permettaient d’aller se laver et surveillaient soigneusement sa toilette.

Le soir venu, Monsieur lui dit :

— Bien, il est bientôt l’heure pour toi de gagner ta vie, Pisseuse. Comme je n’aime pas que tu couches avec n’importe qui, je vais te fouetter. Une bonne correction qui te marque suffisamment pour que tu ne m’oublies pas, pendant que tu t’enverras en l’air !

La fouettée fut méthodique. Claudine, attachée à un anneau au plafond de la grande salle, la pointe des pieds effleurant à peine le sol, offrait à Monsieur l’intégralité de son corps sans défense.

Sous les coups, elle tournait lentement, oscillait, et aucune partie de son corps n’était épargnée : ses cuisses, ses reins, ses seins et son ventre, furent marqués de stries rouges et boursouflées. Quelques gouttelettes de sang perlaient par endroits. Posant le fouet, Monsieur lui dit avant de la détacher :

— Voilà, je t’ai fabriqué une belle robe de soirée.

Michel et Hélène, qui avaient assisté à la correction, l’entraînèrent dans une chambre et la firent se coucher sur un lit. Ils lui passèrent le collier au cou, fixé par un cadenas, et l’attachèrent à un anneau fixé au sommet du lit.

— Voilà, fit Hélène, il ne te reste plus qu’à attendre les clients...

Elle força Claudine à avaler un verre de sa mixture et la quitta.

Une heure à peine plus tard, alors qu’elle sombrait dans le sommeil malgré les brûlures des coups, elle subit son premier client. Il entra et sans un mot la contempla, puis la palpa comme un maquignon. Il se dévêtit posément et la posséda, abusant de sa bouche, de son sexe et de ses reins... La séance fut interrompue par Hélène qui introduisit un homme rouge et gros.

Celui-là sentait si fort qu’elle en eut la nausée. Son sexe surtout, épais et mou, sentait le rance. Quand il la força à desserrer les dents, elle hoqueta et pleura. Secouée de haut-le-cœur, elle le sentit durcir et le subit jusqu’au bout.

Toute la nuit, des visiteurs se relayèrent qui abusaient d’elle et partaient, la plupart sans lui adresser un seul mot. Elle était devenue un simple réceptacle, un objet dans lequel éjaculer...

A peine avait-elle le temps de s’essuyer sommairement avec un coin du drap que Michel ou Hélène introduisaient un nouveau client...

Au lever du jour, elle comprit qu’elle en avait terminé quand Hélène la détacha et l’emmena à la salle d’eau où elle se décrassa longuement.

CHAPITRE XVIII

Les jours passèrent et Claudine ne les comptait plus, soumise à un régime qui les faisait tous se ressembler. Lorsqu’elle n’était pas utilisée par un de ses trous, elle portait habituellement un ou deux godes... parfois même trois. Monsieur, Hélène ou Michel, l’utilisaient régulièrement par tous ses orifices.

Elle prenait naturellement, sur simple demande de l’un d’entre eux, les positions les plus obscènes, s’ouvrait, s’enfonçait dans l’anus, le vagin ou la bouche les objets les plus variés et les plus humiliants.

Elle n’avalait plus que du sperme, la mouille de sa Maîtresse, et les aliments qu’elle ressortait de sa fente, parfois de son anus, avec ses doigts.

Sucer, caresser et se faire baiser était devenu son ordinaire. Hélène l’avait prise en main et elle ne ressentait plus aucune répulsion lorsqu’elle devait assouvir ses désirs...

Ce régime et les privations l’avaient fait mincir, mais elle n’en était que plus désirable. Ses seins s’étaient raffermis, le soleil l’avait hâlée des pieds à la tête. Elle était dorée comme un abricot juteux et velouté.

Seules les marques du fouet, qu’elle recevait chaque jour une fois au moins, l’habillaient de lignes entrecoupées, balafrant son ventre, ses fesses, ses cuisses et ses seins.

Claudine avait perdu toute pudeur, toute fierté, toute intimité. Elle obéissait servilement au premier signe de son Maître, elle avait oublié la petite bourgeoise bien sous tous rapports qu’elle avait été.

Elle savait suivre l’un de ses Maîtres à quatre pattes, à la laisse, sans tirer, comme une chienne bien dressée. Elle faisait la belle pour obtenir une caresse, donnait la patte, et essayait de remuer la queue, lorsqu’elle avait un gode planté dans les entrailles.

Ce jeu amusait tout spécialement Michel... Il passait des heures à la regarder tortiller ses fesses de contentement, un martinet à moitié fiché dans le cul, les lanières se balançant au rythme de ses fesses.

Monsieur continuait à la prostituer, mais pas au rythme de la première nuit... Elle devait désormais recevoir les clients dans la grande salle, celle qu’ils appelaient la salle de tortures, et assouvir tous leurs désirs...

Contrairement à la première fois, c’était à elle de demander son paiement et de le recevoir. Elle devait ensuite le donner à Monsieur, après l’avoir remercié et sucé.

Claudine était devenue une parfaite petite esclave, une bête à jouir bien dressée, et Monsieur se sentait particulièrement fier de son œuvre.

— Pisseuse, lui dit-il un soir, j’ai une surprise pour toi. J’ai reçu un appel d’un ami qui vient me voir demain. Il y a longtemps que je ne l’ai pas vu, aussi j’ai envie de lui faire un cadeau.

Claudine attendait les ordres, à genoux face à lui.

— J’ai décidé de te prêter à lui pour toute la journée. Tu devras lui obéir en tout, comme tu l’as appris.

— Bien, Monsieur, répondit Claudine.

— Juste un détail. Tu auras les yeux bandés, je ne veux pas que tu puisses voir, rien. Tu devras être aveugle toute la journée, compris ?

— Oui, Monsieur...

— Et tu l’appelleras Maître !

Au point d’asservissement où elle était parvenue, Claudine ne s’offusquait plus de ces ordres, de ces fantaisies. La journée se passa, accompagnée des brimades habituelles.

Michel, alors qu’il la promenait à quatre pattes, en laisse, pour lui faire ses besoins, passa près d’un endroit où poussaient des orties blanches. Pris d’une envie soudaine, il attacha Claudine à un arbre par sa laisse, rentra à la maison prendre des gants de jardinier et cueillit un bouquet.

La fouettée fut sévère... Il visait tout particulièrement les endroits les plus délicats du corps malmené. La peau rougit, cloqua... La brûlure dura toute la nuit, que Claudine passa écartelée dans la grande salle.

CHAPITRE XIX

Le lendemain, ils lavèrent soigneusement Claudine, la fardèrent outrageusement, lui fixèrent son collier et l’obligèrent à placer dans son vagin et son cul deux godes retenus par un harnais fixé à sa taille.

Hélène la fit s’écarteler, lui passa du rouge à lèvres écarlate sur les lèvres de sa fente et autour de son anus dilaté. Puis elle lui farda le bout des seins.

Monsieur orna ses tétons de deux clochettes retenues par des pinces. Puis il lui plaça un bandeau sur les yeux, la plongeant dans l’obscurité la plus totale.

Aveuglée, elle fut tirée par sa laisse et suivit, docile. Elle sentit qu’on l’entraînait dehors, sur le perron. La voix de Monsieur ordonna :

— A genoux ! Et attends !

Claudine s’agenouilla, prenant soin d’écarter les cuisses, le buste droit, les seins dardés, les bouts durs. Elle mit ses mains dans le dos et patienta. Monsieur, ou Michel, ou Hélène, elle ne savait pas, attacha sa laisse derrière elle, tendue.

L’attente ne fut pas très longue. Elle entendit une voiture approcher et s’immobiliser. Une portière claqua.

Les voix se mêlaient. Claudine cherchait à distinguer dans le brouhaha celle du visiteur, mais n’y parvint pas...

La voix de Monsieur retentit :

— Pisseuse, dis bonjour à ton Maître !

A tâtons, Claudine avança les mains, sentit un pantalon. Elle trouva la braguette, l’ouvrit et en extirpa un membre de bonne taille, en demi érection.

Elle le caressa un moment, faisant coulisser la peau, dégageant le gland. Puis, tirant sur sa laisse, elle approcha les lèvres et docilement, fit connaissance du membre qui gonfla sous ses caresses. L’homme se rapprocha, se saisit de son collier en y glissant ses doigts, l’étranglant un peu.

Il prit lentement possession de sa bouche, manœuvrant sa tête, heurtant le fond de sa gorge à chacune de ses poussées.

Le sperme envahit le gosier de Claudine en longs jets tièdes. Elle avala consciencieusement, continuant à pomper son nouveau Maître, le léchant du bout de sa langue devenue experte.

Il se retira d’elle, on la détacha, elle fut tirée à l’intérieur de la maison. Des mains lui malaxèrent les seins, s’amusant à faire tinter les clochettes, tirant sur les bouts. L’ordre claqua :

— En chienne !

Elle reconnut la voix de Monsieur et obéit aussitôt, exhibant ses fesses, cambrée. L’homme lui retira ses leurres, après lui avoir défait le harnais. Claudine sentait ses trous béants, exposés aux regards de l’inconnu.

Elle sentit quelqu’un lui enfoncer dans les oreilles des boules Quiès... Elle se trouvait maintenant sourde et aveugle. Jamais encore elle n’avait vécu aussi intensément sa servilité, son esclavage. Etre privée de la vue et de l’ouïe la rendait encore plus dépendante, vulnérable.

Des doigts la palpèrent, visitèrent son vagin, qui s’humidifiait, forcèrent ses reins sans ménagement. Ils se retirèrent brusquement, lui arrachant un gémissement.

Toute la journée, l’inconnu abusa d’elle. Il la prit par tous ses trous, avec une sorte de rage, de brutalité, qui la laissaient pantelante.

Elle se sentait épuisée, avait perdu toute notion du temps. Perdue dans le noir et le silence, ne sachant même plus qui la prenait, elle obéissait tel un pantin, s’offrait, léchait...

Elle fut fouettée, aussi, attachée par les mains, oscillant sous les coups qu’elle ressentait avec soudaineté, sans les prévoir, sans les entendre claquer.

Elle sentit enfin qu’on la délivrait. Des mains lui retiraient son bandeau, enlevaient les boules qui l’assourdissaient. A genoux, à bout de forces, elle s’effondra sur ses talons. La lumière l’éblouit, gênant sa vision.

Peu à peu, elle commença à distinguer les silhouettes en face d’elle, debout, la regardant. Monsieur, d’abord, Hélène et Michel et, derrière, un autre homme, un peu en retrait.

Stupéfaite, elle cligna des yeux, secoua la tête, ne croyant pas ce qu’elle voyait... L’inconnu, c’était Philippe, son mari. C’était impossible, il ne pouvait être là... Il était en Afrique... Claudine crut devenir folle.

L’homme s’approcha d’elle et lui dit :

— A genoux !

Elle obéit instinctivement.

— Bonjour, Claudine, ça va ? Eh oui, c’est moi ! J’espère que tu pardonneras à mes amis, Jean, Michel et Hélène, leur supercherie...

Abasourdie, Claudine l’écoutait.

— J’en avais assez de te voir aussi prude et coincée, aussi peu obéissante. Alors, avant de partir, j’ai demandé à Jean de te suivre et de te piéger. Il s’est magnifiquement acquitté de sa tâche, tu ne trouves pas ?

— Oui... murmura Claudine.

— Oui qui ?

— Oui, Maître...

— Il a respecté toutes mes consignes à la lettre, et maintenant, je reprends les rênes... J’ai ton contrat, Jean me l’a donné. Tu as intérêt à le respecter.

— Je le ferai, Maître, murmura Claudine, éclatant en sanglots.

— Parfait... Suis-moi, on rentre !

Docilement, Claudine alla se rhabiller et suivit son mari. Une autre vie commençait pour elle...